

## Павел Сирмайс

# Энергии непроявленного мира. Книга 1

#### Сирмайс П. Ю.

Энергии непроявленного мира. Книга 1 / П. Ю. Сирмайс — «Издательские решения»,

ISBN 978-5-44-852785-2

Управление своим здоровьем и судьбой посредством силы мысли всегда волновало человечество. Книга рассказывает о механизмах пространства, сдерживающих наши мысленные возможности в управлении окружающей действительностью. В ней рассказывается о тех невидимых надстройках физического тела, которые определяют возможности нашей силы мысли в формировании своих позитивных планов, целительстве и самоисцелении.

## Содержание

Это очень важно	7
Предисловие	11
Энергии непроявленного мира Книга 1	14
Творец и его энергии	17
Энергии Земли, Вселенной, Мироздания	27
І. Энергии	31
Энергии и физический план человека	31
Гайя	33
Закон причинно-следственных связей	35
Закон кармы, земной и космической	36
Энергии кармической группы людей	38
Многомерный магнетизм	40
Вибрации энергий	45
Формы и бесформенность энергий, их плотность	47
Статические и динамические	48
Температурные градиенты	49
Энергетические каналы	51
Возможность общения с энергиями	52
Неразговорчивые энергии	53
Возможность перемещения в пространстве	54
Сознание и разум	56
Природа энергий	61
Многоплановость энергий	63
Возможность размножения	65
Конец ознакомительного фрагмента.	66

# Энергии непроявленного мира Книга 1

### Павел Юрьевич Сирмайс

Иллюстратор Наталия Александровна Федорова

- © Павел Юрьевич Сирмайс, 2021
- © Наталия Александровна Федорова, иллюстрации, 2021

ISBN 978-5-4485-2785-2

Создано в интеллектуальной издательской системе Ridero



#### Это очень важно

Дорогой читатель. Прежде, чем вы соприкоснётесь с миром практической работы с непроявленным миром энергий, хотелось бы сказать об очень важных, по мнению автора, некоторых аспектах повествования. В силу их важности этот маленький раздел будет полностью повторён во всех книгах сборника, которые уже написаны, пишутся, и которые находятся в стадии оформления.

Мир энергий, с которым связана наша человеческая жизнь, часто имеет отношение к различным религиозным конфессиям в любых частях нашей прекрасной планеты. В этом свете хотелось бы отметить, что возможное упоминание о некоторых исторических фактах, связанных с самыми разнообразными религиями Земли, Святых, которые имеют отношение к данным религиозным конфессиям, не носит в себе никаких элементов миссионерства и пропаганды той, или иной религии. Согласитесь, что Земля слишком мала, и на этой маленькой планете существуют миллиарды людей, имеющие право на самоопределение, на собственное мнение, или на то, или иное вероисповедание. Поэтому автор с уважением относится ко всем религиозным верованиям и любит всех людей одинаково Божественной любовью, уважает религиозные чувства людей, и ни в коей мере не собирается вступать в диспуты о религиозной правоте различных вероисповеданий. Таким образом, упоминание в книгах Святых соответствующих религий, рассматривается только во взаимосвязи с энергетическими процессами, и не имеет свойства переубеждения или навязывания своей точки зрения, тем более что все упоминания, связанные с религиозными конфессиями, никогда не должны, на взгляд автора, носить свойство рекламы правильного образа жизни и мыслей. Именно поэтому автор просит прощение у всех, кто нашёл в данной книге хоть каплю вышеперечисленных свойств, прощение за возможную двоякость или неточность высказываний, приведших к возможной обиде на их основе. В данном случае, мы не выясняем правоту религиозных убеждений, а стремимся научиться привносить в мир гармонию и любовь через энергетическую работу, независимо от вероисповедания, или его отсутствия. Теперь перейдём к другим важным аспектам книг сборника.

Сама идеология созданных и создаваемых книг построена на великой любви ко всем людям, и именно поэтому все знания, которые отразил автор в этих произведениях, могут быть в равной степени полезны для людей любых регионов Земли. Данный энергетический факт независим от того, как мы об этом думаем или на каком языке говорим. Мы имеем Божественное происхождение, и в этом наше единение.

Земля – это очень необычное место, где человеческие Души, воплощённые в человеческих телах, являются всегда уникальными, как в характере, так и в образе мыслей и действий. Это относится и к таким вопросам нашей жизни, как взаимодействие с непроявленными энергиями Земли и Космоса через нашу мысль, разум, но здесь уместно сказать следующее. Ни для кого не секрет, что существуют и Светлые, и Тёмные силы, воплощённые в разных факторах и фактах соприкосновения с нашей, как прошлой, так и настоящей реальностью. Вопросы взаимоотношений Добра и Зла, Света и Тьмы, во все времена существования людей всегда имели место быть, независимо от народностей и государств. История развития человечества говорит о том, что у большинства народов Земли испокон веков существовали люди, которые использовали те, или иные энергии или иных непроявленных существ, которых они призывали для реализации своих замыслов. Последние помогали им решить поставленные задачи управления процессами Земли и социума. Вполне понятно, что далеко не каждый человек на это способен, но факт есть факт, и в нашем мире существует прецедент использование этих сил, заставляющий сказать вот о чём ещё.

Во всех книгах сборника мы можем столкнуться с такими терминами, как «шаман», «колдун», «ведьма», «маг» и другими терминами, дающими некоторое историческое представление о возможностях этих людей с точки зрения привлечения энергетического мира и мира существ в свою жизнь. Здесь хотелось бы немного подробнее описать отношение автора к этим терминам, потому что и в настоящее время существует множество людей, к которым они имеют самое непосредственное отношение. Вполне понятно, что эти термины родились в культурном наследии тех или иных местностей Земли, и не несут в себе ничего нарицательного. Здесь стоит вспомнить, что все люди Земли имеют Божественное происхождение, включая тёмных магов, тёмных шаманов, тёмных колдунов и ведьм, и вряд ли можно сказать об этом хорошо или плохо. Это данность Земли, и если хотите, энергетический факт для нашей планеты и нашего людского социума. Поэтому и, возможно, частое упоминание в этих книгах данных терминов не носит в себе смысла правильности или порицания людей, имеющих отношение к тёмному колдовству, тёмной магии или тёмному шаманизму. В данном случае под понятием «тёмный» подразумеваются люди, активно использующие в своих целях тяжёлые и низковибрационные энергии Земли, которых у неё имеется великое множество. Автор такой же человек, как и все люди Земли, и не считает себя вправе оспаривать свою правоту с точки зрения осуждения или поощрения тех или иных чувств по отношению к этим людям. В конце-то концов, все колдуны, шаманы, маги, ведьмы – это люди, умеющие работать с непроявленными энергиями, это исторически сложившиеся принадлежности таких людей к тем, или иным светлым или тёмным энергетическим эгрегорам Земли или Космоса.

Именно поэтому автор уважает всех людей, которых можно назвать, и магами, и шаманами, и колдунами, потому что в свободе выбора они отдали своё предпочтение работе с теми, или иными видами энергий и существ, со светлыми или тёмными силами Земли и Космоса. Это их выбор. Однако здесь хотелось бы несколько более подробно объяснить отношение автора к людям, умеющим привлекать потусторонние силы в наш повседневный мир. Эти используемые силы могут быть, как Светлыми, привносящими в мир гармонию и любовь в действиях и мыслях людей, так и тёмные, несущие в себе насилие над разумом, и, как следствие, над действиями людей. Ни для кого не секрет, что на Земле существуют энергетические насильственные методы заставить человека делать не то, что подразумевает его чистая свобода выбора. Это можно сказать и о тёмных технологиях создания всевозможных энергий, которые являются насильственными для воли и разума того человека, на которого они направлены. Именно этот процесс заставляет задуматься о том, что приносит в жизнь людей и Земли использование в своих целях тёмных энергий или существ. Например, возьмём банальные энергии профессиональных проклятий, порчи, приворотов и прочее того же плана. Безусловно, что каждая из них в состоянии принести человеку не только боль, но и разрушение здоровья, семьи, и, как вы понимаете, до гармони здесь далеко, потому что цель их создания далека от понятия любви. Так умножается Зло, потому что уже созданная, тёмная энергия в обязательном порядке требует отработки, и в большинстве случаев, это страдания, и... они становятся достоянием социума. Если же мы понимаем, что большинство людей – это чьи-то отцы, братья, сестры, жёны, мужья, дети, а не какие-то мифические люди, то можно сразу сказать о качестве последствий такой работы для социума и, часто, конкретных людей. В этом свете приставка «тёмный» к словам «маг, колдун, шаман, ведьма» несёт в себе точное понимание, что они несут обществу и Земле. Можно сказать, что привлечение к своей жизни тёмных энергий с целью их использования для достижения своих целей, несомненно, несёт в себе увеличение бытовых и социальных проблем, и проблем со здоровьем.

Большинство тёмных энергетических эгрегоров Земли, всё-таки, создали люди через прохождение своего жизненного опыта. Это выглядит следующим образом. Наша мысль всегда является управляющим механизмом порождения не только наших действий, но и энергий соответствующих вибраций: от крайне негативных с точки зрения любви и сострадания,

до крайне высоких, светлых. И всё это происходит в зависимости от качества нашего мыслительного процесса в рамках общечеловеческих ценностей. Поколения приходят и уходят, а созданные ими энергии наших мыслей и результатов действий наших физических тел остаются на Земле до тех пор, пока люди сознательно, через мыслительные практики не изменят наши прошлые негативные накопления в светлую сторону. Как правило, люди, ориентированные на востребование из пространств Земли тёмных энергий для своей работы, приумножают негативное воздействие данных эгрегоров на социум, пополняют их, тем самым увеличивая их негативную мощь в части отрицательного кармического воздействия на Землю, как существо, а, следовательно, и на людей в целом. Это с одной стороны. С другой стороны эти энергии, привлечённые через свою работу тёмными магами, колдунами или тёмными шаманами, приходят в настоящее, и, как вы понимаете, их действие на людей, по меньшей мере, негативное. Надо ли говорить, что привлечение тёмных энергий для достижения людьми определённых задач серьёзно отягощает их энергетические накопления. Вы же понимаете что энергетический баланс человека в своём воздействии на последнего тем хуже, чем больше в нём тёмных энергий. Но здесь говорить больше не о чем, потому что это наше неосветлённое энергетическое прошлое, и через действия таких магов, колдунов или шаманов, оно выходит на свою отработку в наше настоящее время в виде страданий и дисгармонии. Сами понимаете, что тёмная энергия или существо, допущенное в наш мир настоящего такими людьми, не несёт в себе ничего положительного с точки зрения гармонии и любви.

Теперь о хорошем. Часто маги, колдуны, или шаманы исповедуют и светлую сторону Силы, как это принято говорить в современных эзотерических источниках. Привлечение ими в своей работе светлых энергий или существ, всегда несёт в себе много положительного, целебного. Это касается не только людей, на которых направлено это действие, но Земли в целом, потому что через такую работу на Землю приходят Светлые энергии, и её энергетический баланс меняется на более высоковибрационный. И это не говоря о той пользе, когда такие люди непосредственно работают с Землёй, как существом.

Этот же факт несёт в себе, хоть и мизерное, но облегчение всем людям Земли, независимо, знают они об этом, или нет. Но, конечно, задача улучшения качества жизни не только людей и существ Земли, но и самой Земли, как существа, не является задачей одного человека. Чем больше людей исповедуют применение Светлых энергий, тем быстрее произойдёт излечение Земли от налицо имеющихся недугов, о которых вы имеете представление и без автора. Войны, болезни, ...тайфуны, извержения, уносящие тысячи и тысячи жизней. Но это наработанная карма Земли, в которой доля, созданная действиями человечества, велика. Да, действительно, во всех этих проявлениях истина неоднозначна.

В завершение вышесказанного, именно в силу данных мыслей и обстоятельств, и не только мыслей, но и имеющихся энергетических фактов, автор просит прощения у всех колдунов, магов и шаманов, которые могут неверно истолковать смысл написанного в книгах сборника. Простите за возможную двоякость или неточность, возможное возникновение у вас чувства порицания ваших практик, порождающие у вас, какого-либо рода, негативные мысли. Автор не пытается оценивать или анализировать вашу правоту, он лишь рассказывает о своём личном опыте, в котором среди изобилия информации могут встречаться и не совсем корректные высказывания и ошибки, на том простите. Вы правы, как уникальные люди, и имеете на это право быть уникальными. В этой книге нет ничего личного, потому что жизнь привела вас к той стезе, которой вы занимаетесь. Мерилом правоты на Земле всегда являлась Любовь, и, по мнению автора, только она в состоянии дать людям надёжные и верные представления о том, насколько мы правы в своих действиях, чувствах, поступках, в том числе и энергетических практиках.

Всё, с чем вы столкнётесь в книгах, можно создать только мысленно... это и есть работа с энергиями, приводящая к реальным земным результатам...

#### Автор

#### Предисловие

Каждый из нас рано или поздно в своей жизни встречается с чудесами. Мы можем говорить о них, обсуждать, иметь на этот счёт своё мнение, но вряд ли в этой повседневности можно поверить в то, что вы сами можете заниматься этим почти каждый день. Все земные чудеса есть не что иное, как проявление тех невидимых сил, которые в каждый час, и каждый миг находятся рядом с нами. Нам кажется, что их достижение невозможно, но так ли это? Каждое чудо, имеющее отношение к человеку, всегда порождается той прекрасной силой, которая всегда рядом с нами. Её энергии в буквальном смысле пронизывают пространство и наши тела, желая вступить в контакт с таким разумным существом, как человек. Но почему-то часто мы считаем, что это невозможно, что мы слишком от неё далеки. В таких случаях Высшая Сила не может насильно заставить нас думать по-другому, хотя ей очень хочется крикнуть: Люди, я очень хочу с вами общаться, я могу рассказать вам многое, что станет полезным для вас на Земле. Но так уж устроена земная жизнь, что наши мысли, чаще всего, далеки от подобных проявлений желания в таком общении. Чаще мы земные, и беспокоимся о хлебе насущном, что, конечно важно, переживаем за здоровье родных и близких, воспитываем детей, постоянно сталкиваясь с их жизненными достижениями и неудачами. Да мало ли на Земле дел, которые отнимают наше земное драгоценное время? Но представьте, что действительно существует та непроявленная реальность, невидимый глазу мир, который всей своей мощью вторгается в наши повседневные дела, заставляя радоваться или страдать в зависимости от обстоятельств. На самом деле влияющий на наши жизни мир настолько велик, что вряд ли его возможно описать словами полноценно. Но, тем не менее, он есть. Самое интересное в том, что это не только мир невидимых энергий и энергетических взаимоотношений людей, но и людей и Земли, людей и Вселенной, в конце-то концов, людей и Мироздания. Действительно сложно поверить в то, что, например, какие-то простейшие болезни нашего тела связаны с далёкой историей наших Тонких Душ, уже живших в те времена, когда Земли, как планеты ещё не существовало. Или же большинство людей могло бы удивиться, если бы узнало, что в их Роду в далёкие времена Земли, да и не только Земли, были родственники, имеющие отношение к царским династиям. Всё это может показаться действительно фантастикой, если бы конкретные факты избавления и выздоровления людей в результате энергетической работы в прошлом, не имели места быть. Интересное заключено и в другом. Большинство наших Тонких Душ, однажды побывав на Земле в качестве людей, всегда остаются покорёнными той красотой нашей планеты, которую они увидели, находясь в своём первом воплощении. Для настоящего момента Земли является естественным, что на ней сейчас собралось очень много Древних Тонких Душ, не раз приходивших на Землю. Да, конечно, человеческая жизнь всегда изобиловала самыми негативными проявлениями по отношению к человеческим существам. Сам факт становления Земли как существа, всегда был связан с огромных масштабов изменениями и земной коры, и климатических условий, что, естественно, в своё время вызывало гибель большого количества её обитателей. В человеческой жизни всегда существовала неустроенность и опасность, страхи голода, гибели, страхи за своих близких, да и многие другие виды тех энергетических воздействий, в результате которых человек мог становиться несчастным. Всё это так, и, тем не менее, после своего очередного ухода с Земли, Тонкие Души бывших людей стремятся как можно быстрее добраться до Духа, чтобы договориться с ним о своём внеочередном воплощении. Вполне возможно, это выглядит странно и смешно, но это действительно так. Многие, пришедшие с Земли Души, стараются быстрее воплотиться в людей, понимая со своей стороны то, что было неясно в теле землянина. На Земле можно делать то, что невозможно вне её физических тел. Действительно странный вопрос, потому что мы на Земле чаще сталкиваемся с обстоятельствами, которые мешают нам быть счастливыми, превращая иногда нашу жизнь в серую обыденность, а иногда и в бесконечные страдания. Всё это конечно интересно, но необходимо сказать и о следующем. В человеческом теле мы можем воздействовать не только на земные условия своего существования, но и на непроявленные планы, от которых зависит наше счастье и радость вопреки земным ситуациям, заставляющим нас страдать. Для Земли в настоящий момент страдания являются естественным фактором. Их не могут избежать ни бедные, ни богатые, в каких бы этнических слоях общества мы не исследовали этот вопрос, везде люди знают, что такое страдание, но почти ничего не знают, как этого избежать и какие действия для этого предпринимать, кроме общеизвестных, и далеко не всегда эффективных. Цель этой книги заключается в том, чтобы помочь в осознании такого энергетического факта, как факта реальной возможности для всех людей Земли изменять в сотворчестве с Высшей Силой, создавшей этот прекрасный мир, свои жизненные реалии в сторону их улучшения. Это касается не одного отдельно взятого человека, но всех живущих людей Земли. Каждый человек может научиться этому искусству, тем более что Высшая Сила, на взаимодействие с которой направлена работа человека, всегда будет помогать ему всё время обретать новые знания, постепенно расширяя его возможности, а вместе с ними и возможность всё более полноценного общения. Главное в данном вопросе – это научиться уделять своим духовным поискам Творца часть своего, перегруженного земными делами, времени, и если вы настойчивы в своих поисках, то Творец или Дух обязательно проявятся для прямого общения с вами. И дело не в том, что они могут принимать материальный облик, что можно было бы отнести к обычному, но не очень необходимому чуду. Но дело в том, что постепенно для человека, старающегося идти по пути духовного совершенства, то есть по пути воплощения на Земле своих, полученных или наработанных духовных знаний, Высшая Сила становится ежедневным помощником в земных трудах, несмотря на свою непроявленность. Именно через это сотворчество с вашей помощью в результате проводимой духовной работы вы будете нести Земле Свет и гармонию. Согласитесь, что самым значимым в этой работе является работа по обретению человеческим сознанием устойчивого стремления к воплощению любви и сострадания. Только тогда мы поймём, как мала наша планета, чтобы нести ей в своём несовершенстве войны и иную агрессию, порождающие боль и страдания людей, и как следствие болезни нашей планеты Гайи. В теле Творца и Духа пустоты не бывает, и всё заполнено всевозможными формами энергетической жизни. Это поля, сущности, всевозможные тёмные и светлые существа, да что говорить о существах, если этим жизненным процессам подвержены целые планетарные пояса и параллельные миры, и всё это может стать доступным для разумного осознания, которое необходимо для обретения широких знаний по управлению жизненными реалиями Земли. Поверьте, всё это возможно, для этого достаточно лишь захотеть и воплотить своё желание в обретении счастья и спокойствия...



#### Энергии непроявленного мира Книга 1

Весь окружающий нас мир насыщен огромным количеством энергий, которые ждут только того, чтобы Человек научился с ними разговаривать, и это одна из возможностей понять желание Земли освободиться от всей тьмы, созданной Человечеством в череде нескончаемых воплощений...

Задумка книги появилась очень неожиданно, и в самый неудобный момент времени, но её ценность заключается именно в этом. Перед её написанием возникло три очень важных вопроса. Первый из них, вероятно, самый главный, заключён в том, что весь излагаемый материал практически недоступен для доказательств, потому что он получен с помощью сотворчества с Высшими Силами. Очень трудно объяснить это человеческим языком так, чтобы тебе поверили, потому что книжные магазины и интернет буквально перенасыщены подобного рода информацией, отыскать же правду в ней можно только самому. Как же быть людям, которые хотят узнать в эзотерике что-то новое, и, в тоже время, не попасть на ложный путь, не потратить уйму времени на фантом. Сам вопрос заключён именно в этом, и стоит ли всё это описывать, потому что большинству людей это может быть просто не понятно. Всё-таки, поразмыслив, было принято решение написать обо всём, с чем пришлось столкнуться в своей практике. В конце концов, в результате этих изысканий родились методики, которые реально помогают людям, и в здоровье, и в повседневной жизни. На самом деле, понятие сотворчества с Высшими Силами подразумевает его реальность, и не только для автора, но и для всех живущих на Земле людей. Человека от Творца отделяет только «Намерение», заключённое в том, что при соответствующих навыках, складывающихся во время энергетической работы, человеческое «Намерение» воплощается в повседневной жизни с помощью Творца, помогающего человеку создать то, что он намерен сделать.

Другой же вопрос заключён в том, что достаточно много моментов, рассказываемых в этой книге, условны и недоказуемы, потому что они затрагивают очень далёкое прошлое Гайи, и говорить без свидетельства учёных об этом страшно, которые, однако, на эту тему почти ничего не могут сказать. Это не говорит об отношении к учёным, автор уважает их бесконечный изнурительный, порой тупиковый труд, да и сам порой находится в аналогичной ситуации. Другими словами, чтобы в этой книге не было написано, многими людьми это может быть воспринято с недоверием, если не отнесено к прямой и пышной фантазии. Если более точно сформулировать этот вопрос, то он звучит примерно так: нужно ли тратить бесконечно большое время на то, что может, и обязательно будет подвергнуто большому сомнению, если не отнесено к разряду художественной лжи. Почему так? Потому, что это не роман, в котором можно придумать буквально всё, и что понятно большинству людей. Это материал, который имеет отношение, причём самое прямое, к корректировке своей собственной судьбы и здоровья новыми методами, это материал, который потенциально несёт в себе основы гармонизации личной жизни. Большинство людей вряд ли всему этому поверят, и могут сказать, что всё это враньё, и как сказал один из персонажей книги «Мастер и Маргарита», враньё от первого до последнего слова, но это их личный и уважаемый выбор формы отношения к этой информации.

Третий вопрос больше относится к эзотерическим знаниям человечества. Вероятно, он имеет значение для читателей, уже имеющих определённое отношение к эзотерике и владеющих некоторыми стереотипами понимания энергетики человека. Вопрос заключён в том,

что достаточно много материала, который будет излагаться в книгах, значительно отличается от утвердившихся и давно известных понятий современной эзотерической литературы. Это серьёзно, потому что изложенный в книге материал затрагивает те незыблемые постулаты древности, к которым большинство людей относятся с благоговением, как к чему-то неизменному и правильному. Трудно оценить эту ситуацию, потому что в большинстве случаев всё, что написано ранее, является информацией, полученной от Мастеров Индии и Тибета. Разве с этим можно спорить? И, тем не менее, применяя на практике эти знания, получаются вполне конкретные результаты, сказывающиеся на физическом теле человека, его жизни в социуме семьи и общества. Вы, наверное, заметили, насколько глобальны последние несколько слов предыдущей фразы, и, тем не менее, это так.

Всё-таки в результате долгих сомнений было принято решение написать эту книгу, потому что не хотелось бы, чтобы эта информация осталась невостребованной. Даже если её прочтёт очень мало людей, об этом стоит написать. Кто знает, возможно, многие задумаются над этими вопросами, как же это всё-таки возможно, ведь здесь не идёт речь о каких-либо опровержениях, но описывается процесс уточнения старых, проверенных, и приводятся описания новых практических знаний в этой невидимой глазу тематике. Возможно, книга поможет человеку в совершенно безнадёжной жизненной ситуации, и уже это оправдывает тот труд, который будет в неё вложен.

Разумеется, она ценна для автора, но не претендует на аналогичную оценку у других, возможно, прочитающих её людей, и, всё-таки, было принято решение её написать. Основа этого решения состоит в том, что, материал, который будет в ней изложен, относится в большей степени к эзотерическим знаниям, можно даже сказать к практическому опыту, полученному в результате не очень длинного, но крайне интенсивного труда, посвященного изысканиям в области непроявленных энергий и целительства. Возможно именно новизна изложенной, полученной в основе своей на практических изысканиях, информации во время работы с другими людьми, даст ответы на некоторые, интересующие энергетиков вопросы, связанные с непроявленным миром человека. Здесь будет представлена информация, которая является отражением этого мира в той системе отчёта, в которой работал автор. Вполне возможно, её будет трудно сопоставить с другими полноценными и проверенными методиками, но в этом и есть многомерность и многогранность энергетического мира. В нём одни и те же события и вещи могут в разных системах координат выглядеть, возможно, даже противоречиво, и, тем не менее, приводить к одному и тому же положительному результату или событию.

В мире энергий много непонятного с точки зрения земного разума. Именно поэтому ко всему, что будет написано в этой книге, рекомендуется относиться критически, так как некоторые изложенные автором мысли не совсем очевидны, и являются всего лишь результатом анализа разума, ориентированного на обычную человеческую логику. Логика в такой работе тоже необходима, но построить с её помощью какую-либо правильную модель мира невозможно. Логика — это ограниченный в знании истины атрибут человека, необходимый и достаточный для проживания жизни на Земле, но совершенно недостаточный для полноценного познания Мироздания.

Мир, о котором, будет рассказано в этой книге, достаточно многолик и иногда трудно определяем обычным сознанием Человека, поэтому автор призывает к осторожности в оценке предлагаемой информации, ибо при её изложении вполне возможны обычные человеческие ошибки в осознании той, или иной энергетической ситуации. В конце концов, это ограниченное знание, которое можно расширять. Неведение — это состояние, присущее всем людям, и именно поэтому автор будет признателен заинтересовавшимся данной тематикой, если они дадут свои замечания, мысли, выразят своё обоснованное несогласие в тех или иных вопросах. Из всего этого родится дальнейший путь исследования этого мира. Одной из основных мыслей, заложенных в этом труде, является понимание, что любая энергетическая работа, если

говорить о взаимодействии со светлыми аспектами непроявленного мира, происходит в тесном сотворчестве с теми силами, которые, собственно, и задумали весь этот эксперимент. Это может быть непонятно многим людям, которые идут по своему пути познания Божественных Истин, но мир от этого не меняется.

К сожалению, если говорить по-человечески, каждый из нас может достичь Божественной Истины только сам. Даже коллективные медитации или служения не позволят одновременно получить всем Людям ту истину, к которой они стремятся, коллективность только в состоянии помочь ускорить это движение вверх. Однако, изложение данного материала, возможно, поможет обрести некоторые знания, которые дадут возможность приблизиться к гармонии своего собственного пути. Как говорит вселенская Сущность Крайон через американского писателя Ли Кэрролла:

- не верьте мне, и тем, не менее...

Другой мыслью является понимание, что все ощущения тела и рук, связанные с энергиями, являются результатом настроек энергетической структуры человека, которые получены, во-первых, потому что это разрешил сам человек, во-вторых, эта опция включается Высшими Силами только после проведения человеком собственной духовной работы. Оценка такого события, как появление возможности ощущать непроявленный мир энергий, с точки зрения человека достаточно сложна, но сам факт появления этих возможностей у многих людей говорит сам за себя. Для чего-то это нужно, хотя оценить это явление во всей его полноте достаточно сложно, потому что не ясна причина его возникновения. Даже некоторые священники, с которыми удалось поговорить автору, уже открыто признают, что, действительно, мир энергий существует, и он достаточно мощно влияет на нашу жизнь.

Всё, что будет здесь написано, написано с большой Любовью к окружающему Миру.

#### Творец и его энергии

Наверное, это самое загадочное, с чем встречается человек в своей жизни. С детства мы наслышаны от родителей о существовании Бога, но на самом деле редкий человек Земли может сказать, что увидел чудо его проявления своими глазами. Чаще всего с представлениями о Боге мы сталкиваемся, соприкасаясь с нашей религиозной культурой. Мы изучаем житие Святых, читаем молитвы, прося у него или прославляя, в зависимости от тех обстоятельств, с которыми мы сталкиваемся в повседневной жизни. В зависимости от того, как мы относимся к его существованию, он для всех имеет разные оттенки своего проявления. Для христиан он один, в тоже время для верующих в Аллаха он другой. Сложно сказать, существует ли какое-то единое представление о Духе, и тем более о Творце. Например, если следовать христианским духовным традициям, то тропика, по которой должен идти человек в своей жизни, проходит только через своё очищение молитвой и исполнением определённых служб и обрядов, оговоренных современными религиозными канонами. В тоже время в рамках восточных традиций всё происходит совершенно по-другому. Разумеется, любая мировая религия учит любви и состраданию, но, согласитесь, в жизни это ещё не всё, хотя именно эти черты определяют принципы духовного просветления любого человека, с какой бы религиозной конфессией он себя не соотносил. Более того, эти понятия являются определяющими для людей независимо от того, верит человек в Бога или нет. Если его любовь и сострадание проявляются от всего сердца, то для таких людей не имеет значения, верит такой человек в существование Творца или нет, путь такого человека прям и чист. Самое интересное в том, что это чувствуют окружающие его люди. Другое дело, если это сознательный атеизм, к которому человек пришёл или сам, или который был привнесён ему родителями или другими людьми. Здесь уместно сказать, что даже если это произошло, человек может вырасти любвеобильным и сострадающим, что в какой-то степени компенсирует его вибрации, но часто такие люди редко задаются вопросами о существовании того невидимого мира, который реально воздействует неявным образом на наши жизни и имеет прямое отношение к возможности сотворчествовать с Творцом. Безусловно, реально существует множество оттенков человеческих характеров, создающих в человеке самые различные формы отношений к вопросу о существовании Творца, и, соответственно, к тому миру, в котором живёт человек. Существует, однако, и точка зрения, которая говорит о том, что, являясь сыном, или дочерью Творца, человек имеет огромные потенциальные возможности духовной работы не только на существующем земном плане, то есть в повседневной жизни, но и в более высокой части организации земного эксперимента, о котором будет сказано ниже. Представьте себе, что наше сознание является частью сознания Творца, и постарайтесь ощутить с ним своё единство. Когда мы об этом говорим, подразумевается то, что человек в состоянии общаться с ним не через созданные исторические надстройки, такие, как религия, но непосредственно обращаясь к нему, даже невидимому, как к любому другому человеку. Всё, что здесь будет говориться далее, никак не нарушает священных чувств людей и не противоречит их вере в Творца и Святых близких им религий. Ни в коем разе, но предлагается подумать о том, что человек, не связанный всевозможными установками, более свободен в своих поисках, нежели человек, обременённый пусть положительными, но чужими канонизированными знаниями. Вы можете обращаться к Творцу на любом языке и в любой форме, и он всегда поймёт вас, даже если вы на первых порах такого свободного общения его не почувствуете. К этому надо привыкнуть и это надо осознать. Эта реальная Божественная Сила находится ни где-то там, в далёком звёздном пространстве, но она всегда не только рядом, но и в нас самих, в любой клеточке нашего тела. Первыми признаками ваших реальных, проявляющихся с ним, взаимоотношений будет неожиданно пришедшее к вам спокойствие. Вам просто станет хорошо и спокойно, и не надо к этому факту относиться просто,

что вы неожиданно успокоились. Такими же проявлениями Творца во время контакта с вами могут быть появившиеся беспричинные слезы и чувство освобождения. В этом мире ничего не существует случайно. Любые наши чувства и эмоции всегда отождествляются с наличием рядом с нами, или внутри нас, определённых энергий, которые нескончаемой чередой входят и выходят из нас в повседневной жизни, оставаясь незамеченными. Если мы хотим общения с этой прекрасной Силой, надо понимать, что этого можно достичь только в спокойствии. Здесь мы говорим о целенаправленном поиске, но не о «случайных» событиях вашей жизни, в которых вы соприкоснулись с Творцом и ощутили его помощь. В таких случаях это не только его помощь, но и целенаправленное стремление показать, что он реально существует, пусть даже это связано со всевозможными трагическими ситуациями, в которых он проявился. Любой крик или шум, действие или череда постоянных отвлекающих событий нарушает эту гармонию, в которой человек может совершенно осознанно общаться с этой непроявленной Силой, унося его сознание в повседневную рутину обычных человеческих важных и неважных жизненных событий. И дело не в том, что спокойствие – это единственное состояние, когда человек может научиться разговаривать с Творцом, оно далеко не единственно, но любая мысленная деятельность, связанная с повседневным бытом, не даёт возможности просто поговорить с ним по душам. Научиться разговаривать со Светлой Силой для любого человека есть реальность и она доступна любому человеку Земли. Именно в этом вопросе все люди одинаковы, и взаимодействие с Творцом возможно всегда, несмотря на всевозможные различные, иногда огромные кармические, родовые и космические обременения. Это едва ли не единственная сфера человеческого бытия, которая не зависит от энергетического состояния человека. Но, поймите правильно, этому надо учиться, потому что, согласитесь, если бы это происходило каждый день, то, поверьте, это было бы приятно, но вряд ли конструктивно с точки зрения земного эксперимента, когда все жизненные ситуации вы можете проходить с помощью возможности узнать у Творца готовое решение. Но земной мир устроен правильно, и та или иная информация по земным делам может быть доступна только в том объёме и качестве, которое соответствует кармическим и прочим наработкам человека. Это действительно так. Возможность прямого общения с Творцом редко дана нам с детства, как и многие аспекты на Земле. В течение всей нашей жизни мы постоянно чему-то учимся, но, как правило, для большинства людей, это обучение связано только с земными аспектами, такими, как научиться зарабатывать деньги, или просто выживать. Реже человек учится, будучи в теле, общению с Творцом. Часто, в рамках воспитанных в нас традиций, наши отношения с Творцом заканчиваются на чтении молитв и исполнении очистительных служб, и этим мы сильно ограничиваем себя, перекладывая труд общения с Творцом на плечи представителей Духовного мира. И это несмотря на то, что реального противопоставления верований и энергетических знаний не существует. Согласитесь, чтобы говорить о том, что знания мира энергий есть порождение сатаны, надо хотя-бы этот вопрос понимать, иметь достоверные знания и опыт, в конце концов. В результате существует только некорректное отношение религиозного мира к этим вопросам, влияющее на сознание людей, как первоисточник истины. Наша свобода в прямом общении с Творцом никак не влияет на взаимоотношения с той религиозной культурой, в которой мы воспитаны. Действительно, для многих и многих людей религия является единственным способом общения с Творцом, и более того, достаточно часто взаимоотношения с религиозным миром помогают им понять определённые истины, и, возможно, приблизить их бытовой план к таким понятиям, как любовь и сострадание. К сожалению, на этом общение с Творцом часто заканчивается, и человек разделяет план божественный и план человеческий. Это вносит в его жизнь общее непонимание ситуации, например, почему жизнь может быть несчастной, несмотря на то, что человек уделяет много времени чтению молитв и исполнению религиозных обрядов и в повседневной жизни ведёт себя относительно корректно. Но даже это искусственное разделение планов не несёт в себе никакого противопоставления человека и Творца,

и это связано с тем, что, как видимый, так и невидимый мир, связанный с Землей и человеком, в конечном итоге является общим божественным планом, взаимно и мощно воздействующим друг на друга. Если же говорить о том, какой план могущественнее, то, вероятно, невидимый, но до тех пор, пока человек не обретёт знания непроявленного мира, и не воспользуется его возможностями для изменения даже очень сложных жизненных ситуаций. Здесь уместно сказать, что в настоящих вибрациях Земли для общения с Творцом уже нет необходимости совершать какие-то непостижимые, неясные с точки зрения понимания, действия. Он вполне может общаться с вами, когда вы находитесь именно в вашем природном повседневном сознании, и это самое правильное, потому что вы являетесь тем, кем вы являетесь, и можете принимать осознанные решения, используя свои наработки в сотворчестве с Высшей Силой. Однако самое интересное состоит ещё и в том, что вокруг нас существует много прекрасных существ, обладающих мощными энергетическими возможностями, и созданных Творцом для помощи, в том числе, и человеку. Как показала практика, иногда эти Божественные силы вмешиваются в сознание человека, помогая ему обрести здоровье. В этом нет ничего страшного, влияние энергетики окружающего нас мира на сознание происходит ежесекундно, и часто эта энергетика, созданная человеком в жизненных процессах, бывает далеко не светлой. Более того, окружающий нас мир, точнее его пространства, буквально заполнены тёмными энергиями в результате деятельности не только уже ушедших поколений, но и неправедных действий настоящего времени. Но мы этого не замечаем, лишь отмечая волнообразные приступы хорошего и плохого настроения или самочувствия, чёрной или белой полос нашей жизни.

Возвращаясь к вопросу свойств энергий Творца непроявленного плана, можно сказать, что этот извечный вопрос, на который люди пытались найти ответ, всегда оставался открытым. Конечно, для энергий земного физического плана люди изучили часть их свойств и научились использовать их в своих целях. Взять хотя-бы химические энергии, энергию огня, кинетическую и потенциальную энергию и многие другие. Во многих случаях их свойства были обнаружены через получение результата воздействия энергий данного плана на приборы, которые могут фиксировать воздействие частиц или полей. С этим, в общем-то, более или менее всё понятно. Другое дело энергии непроявленного плана, которые принципиально отказываются взаимодействовать с любыми физическими приборами Земли. Их можно ощутить только через органы чувств или видение, как свойство настроек некоторых людей. В лучшем случае иногда эти энергии можно обнаружить через древний инструмент познания – рамки. Да, действительно, это два куска металлической проволоки, загнутых Г-образно и взятых в разные руки. Конечно, это выглядит странно, сомнительно и очень ненаучно. Да и пользоваться ими может не каждый человек, что сводит практически к нулю доверие к свойствам этого инструмента познания, несмотря на то, что он действительно в состоянии реагировать на наличие между ними полевых структур непроявленного мира энергий. Поля, применительно к непроявленному миру, представляют собой огромное количество видов многомерной и разумной материи с различными свойствами. В частности, для человечества первое соприкосновение с некоторыми их свойствами привело к открытию магнетизма. Земной магнетизм – это совершенно необъяснимое явление, в результате которого между двумя магнитами появляются невидимые силы притяжения или отталкивания. Проникая всё глубже в их свойства, учёные обнаружили, что Земля тоже имеет свои магнитные потоки между полюсами, и, что интересно, они воздействуют на намагниченные предметы. Таким образом, компас явно показывает взаимодействие магнетизма предметов Земли с его полем. Интересно и другое. Земля, являясь примерно шарообразным существом, в котором залежи железа и магнитной руды не ориентированы в пространстве, то есть, направленность их магнитных полей является хаотичной, тем не менее, имеет вполне определимые с помощью примитивных устройств типа компаса, направления действия своих магнитных полей. Если же говорить о некоторых непроявленных свойствах этих полей, то, безусловно, они разумны, и умеют общаться. В тоже время физические свойства этих полей известны с древних времён и люди давно используют эти свойства Земли.

В книгах данной серии можно часто встречаться с совершенно крамольными мыслями, однако, их природа заключена в том, что они имеют оттенок, порождённый общением с энергиями. Одна из основ существования вселенных состоит в том, что в Мироздании существует некая реликтовая субстанция, в которой находятся Дух и Творец, создавая из неё с помощью своего высочайшего уровня сознания всевозможные виды энергий, сгущая или разуплотняя их в целях создания различных образований, вселенных, да и прочих многочисленных форм жизни. Естественно, что в этом случае возникает вполне логичный вопрос о том, кто же создал реликтовую субстанцию, являющуюся первоосновой того непостижимого для человеческого сознания существующего мира. Рядом, здесь же, появляется и мысль о многобожии, но на совершенно ином уровне сознания, потому что в рамках этого понимания Дух превращается из Бога в помощника Творца, в тоже время сам Творец окружён такими же сгустками Великого Сознания, как и он сам. По своей природе эта мысль бесконечна. Можно относиться к ней серьёзно или нет, можно считать её крамольной или новой, но в любом случае она не несёт в себе негатива, потому что Мироздание устроено правильно, и в нём нет, как у людей, рангов и политических высот, есть только сотворчество того или иного уровня. Разве можно человека судить строго только потому, что он даёт в земной мир новую информацию, требующую новой оценки? Естественно возникает вопрос о том, откуда она взялась. Ответ до банальности прост: из разумного общения с энергиями. Почему мы считаем удивительным то, что энергии «умеют» разговаривать. Если Творец создал наш мир, то почему мы думаем, что в нём могут общаться только люди и животные, откуда такой пессимизм? В конце-то концов, Творец ничего не создаёт мёртвого. Если посмотреть на этот процесс создания нашего мира через призму древних учений, говорящих и о том, что Творец есть чистое сознание, то всё становится логичным, потому что созданное с помощью себя самого не может быть мёртвым. Применительно к нашему обычному сознанию то, что мы обычно считаем мёртвым, например, такие субстанции земли как камни, металлы, или многое другое, создано из сознания Творца. Оно обязательно имеет своё собственное сознание, но в силу обстоятельств, в которых погружено это сознание, общение с ним, то есть с данными земными формами, практически невозможно. Вероятно, в этом действительно нет необходимости, потому что это та часть Земли, которая является необходимой стороной земного плана, и существует для того, чтобы организовать её микроклимат, необходимый для создания на ней жизни, любой, не только в виде человека. Однако не секрет, что, например, камни несут в себе определённый энергетический потенциал, как и разные формы, выполненные из этих земных элементов. Мы же верим в защиту металлического крестика, который обретаем во время крещения? Такой же вопрос возникает и при использовании в целительстве всевозможных камней. Мёртвое не может лечить. Если же мы говорим о передаче информации через камни, или другие предметы, то, сами понимаете, возникает вопрос, как такая структура может передавать информатику энергий излечиваемому человеку. Мы понимаем, что определённые камни исцеляют, и об это есть даже целая наука. Почему во время освящения нательного крестика он превращается в талисман, защиту от тёмных сил и бед? Вокруг существует только жизнь, видимая и невидимая. Теперь рассмотрим вопрос о том, что такое светлые и тёмные, но правильней было бы сказать низко, или высоковибрационные энергии. В реальной природе не существует ничего отрицательного. Минусы и плюсы, искусственно созданные нашей наукой, связаны всего лишь с теми математическими наработками, которые создал человек, и которые представляют собой некие удобные для пользования земные условности. Если же понимать, что человек является детищем Творца, то фактически все научные достижения или открытия были переданы на Землю в своё время через определённых людей соответствующих эпох. То, что это действие Творца или его структур, обеспечивающих жизнь существа Земли, нет никакого сомнения, потому что развитие человечества должно быть подтверждено соответствующими новыми механизмами, технологиями, в том числе и духовными, данными Творцом для новых возможностей управления миром. Однако здесь следует оговориться. Если человечество получило некоторый физический или математический закон, то он, безусловно, связан с его энергетическим отображением в пространстве. Таким образом, любой закон Земли является определённым алгоритмом взаимодействия энергий применительно к условиям Земли и имеющим своей трёхмерной частью свойства, открытые человечеством. Фактически любой закон Земли – это ограниченная алгоритмами взаимодействия часть более общих, многомерных законов Вселенной. Она, как более многомерное, чем Земля, существо имеет свои собственные законы, бесконечно отличные от земных, но которые ограничены количеством измерений, свойственных только ей. Вселенная имеет и свои энергетические границы. В этом её конечность, но понятно, что в своей сути наша Вселенная насыщена большим количеством параллельных миров, которые пересекают наши земные пространства, но не имеют к ним никакого отношения. Да, действительно, сама субстанция реликтовой энергии вряд ли познаваема в том уровне сознания, в котором находятся современные люди. Можно сказать, что те энергии Мироздания, которые рождены Творцом для создания жизни, являются в своей основе реликтовой субстанцией, начинённой огромным количеством всевозможной информатики именно только Творца.

Теперь необходимо разобраться со следующим. Тёмные или низковибрационные энергии реально существуют, и как энергетический факт, входят, иногда в большом количестве, в человеческий энергетический баланс, который имеет определённый совокупный спектр вибраций. В результате для большинства людей он далёк от самых низких, существующих в Мироздании, но он также далёк и от самых высоких вибраций. Человек, как и всё живое на Земле, является трансформатором энергий. Получая от Творца энергии соответствующего качества, достаточного для появления и развития жизни на Земле, человек непрерывно создаёт всё новые и новые энергии с теми вибрациями, которые обусловлены формой сознания людей, движением их мыслей и реализуемых действий. Это значит, что, получив от Творца свободу выбора, человек в пределах возможностей своего тела и сознания может создавать энергии, как самых высоких вибраций, так и нижайших, что собственно происходило и происходит во все времена развития человеческого общества. Таким образом, в результате реализации наших свобод появились энергии тьмы (войн), всевозможные низковибрационные сущностные и демонические пространства, которые образовали в околоземном пространстве целые эгрегоры. Всё это энергии, трансформированные сознанием людей и получившие своё качество только в результате его жизнедеятельности. Разного вида страхи, проклятья, привороты, порчи, и многое другое, являются порождением сознания и энергетических возможностей человека. Однако надо упомянуть и о том, что энергии проклятья являются не только земными, но они существуют и в Мироздании у разных существ и планет, которые не имеют никакого отношения к жителям Земли и самому земному эксперименту. Сложно сказать, как они там появляются, но это энергетические факты, и речь идёт не о названии, а о качестве таких энергий. В результате человек, находясь в обычной форме сознания, в состоянии создавать энергии тех мерностей, которые свойственны Земному энергетическому балансу, но если человек выходит за рамки повседневности и нарабатывает опыт работы с энергиями, то постепенно ему становятся доступны не только энергии Вселенной, но и энергии Мироздания, не все, но множество. Очевидно, что все эти механизмы, поддерживающие жизненные процессы Земли, включая деятельность человека, созданы Творцом, и в этом смысле мы, земляне, не уникальны. Вся жизнь, создаваемая Творцом, имеет право, данное им самим, быть сознательно независимой, что, в свою очередь, порождает необходимость постоянного выбора в принятии решений своего стратегического развития.

Теперь, вероятно, стоит обсудить очень интересный вопрос: откуда на Земле и в пространствах Вселенной так много тьмы и зла, ведь всё это тело Творца, который есть только Любовь? Ответ можно найти в том факте, что человек является отражением процессов развития многих форм жизни, имеющих свободу выбора. Тьма, созданная человеком на Земле в свободе выбора и действий, в некотором смысле даёт понимание образования низких планов не только на Земле, но и во Вселенной и в Мироздании. Творец любит не только начальное, но и производное начального. Всё это он. Именно поэтому мы имеем возможность совершенствоваться, и в своём несовершенстве творить столько зла. Конечно, Творец может всё это изменить в один момент, но если задаться вопросом, почему этого не происходит, то, вероятно, это ожидание того момента, когда люди наконец обретут своё истинное, Божественное сознание и исправят положение сами, но это требует очень долгого земного времени. Как показала история, действительно этого времени требуется достаточно много, хотя с точки зрения развития Вселенной и Мироздания, это краткий, невидимый миг.

Непроявленные энергии Вселенной и Мироздания – это самое неизвестное для человека, потому что это их основа, которая волей Творца связана не только с предметным миром Земли, но мирами Мироздания. Всё, что связано со всевозможными формами жизни, появилось в результате сгущения большого количества и разновидностей энергий, имеющих для каждого конкретного обстоятельства свои алгоритмы взаимодействия с окружающими пространствами. Познать основу, значит понять всю истину Мироздания. Как только станет известно, что такое энергии и в чём проявляются их свойства, исчезнет большинство вопросов, на которые человечество стремится получить ответы.

Хотелось бы сказать и о том, что, предлагая данную информацию читателю, автор не ставит целью утверждать, что это полная истина, потому что информация, прошедшая огранку ограниченным человеческим сознанием, может являться только малой частью огромного Знания. Как можно говорить о какой бы то ни было многомерной истине в терминах трёхмерных определений? Вряд ли представляется возможным понять весь глобальный энергетический механизм Мироздания даже только потому, что несовершенство человека не позволяет воспользоваться ему той информацией, которая находится вне его ограниченных представлений о мире. Но можно сказать достаточно конкретно, что когда мы говорим об энергиях, то мы говорим о том, что всё пространство буквально наполнено их различными планами. Сами эти планы представляют собой сгущение сознания Творца, создаваемые им под конкретные задачи, связанные с созданием жизни разных форм и видов во множестве, параллельных земным, пространств, так называемых параллельных миров. Безусловно, что существуют и пространства, наполненные «отработанными» энергиями, или искусственно созданные разными существами, живущими в просторах Мироздания, но это уже процесс жизни тех существ и пространств, который не может существовать вне энергетического плана. Творец действительно любит творить жизнь. Энергии – это те производные, которые, например, можно сопоставить с воздухом для человека. Они необходимы для жизни множества существ, но вся эта жизнь доступна Творцу, потому что сгущение его сознания привело к образованию таких многомерных субстанций, как энергии, из которых складываются целые миры. Сознание во всём: в энергиях, в предметах и построениях, дальнейших сгущениях энергий, если мы понимаем что основа энергий – это сгущение сознания. Как это ни выглядит нигилистически, понятно, что Творец владеет информатикой только части Мироздания, и всё, что связано с его пространствами – это виды производных только его сознания. Между прочим, понимание, что Творец проявляется во всём, хорошо заметно на глобальном переходе от рассмотрения необъятных просторов Вселенной к прослойке между электроном и ядром любого атома. Это тоже он. Если коснуться вопроса, из чего состоит энергия, то можно ответить только на одну часть вопроса. Это порождённые сознанием Творца алгоритмы действия, записанные на реликтовую основу пространства, происхождение которой находится в совершенно иных, отличных от пространств Творца, планах, и на этом этапе развития вряд ли доступных человеку, даже если человек ушёл с Земли с высочайшими вибрационными наработками. Что касается реликтовой основы пространства, то это тоже энергия, имеющая своим происхождением более высокие по вибрациям планы по отношению к мерностям Духа и Творца.

Когда мы говорим о Творце, следует отметить очень интересную особенность созданного им земного эксперимента. Прежде всего, она заключена в том, что мысленные построения или фантазии обычного человека, имеют всегда вид земных образов и соответствуют трёхмерной реальности нашего мышления. Даже сны мы видим часто трёхмерными, земными. В результате наличие трёхмерных ограничений в мыслительных процессах не позволяет человеку оценить информацию более многомерного качества. Для правильного понимания значения такой многомерной информации человеком обязательно требуются некие переводчики, переводящие данную информацию в трёхмерные, понятные человеку образы. Например, для землян этими аспектами занимаются Ангелы, или другие существа, отвечающие за развитие потенциальных возможностей людей в части общения не только с невидимыми земными, но и с неземными непроявленными планами. Когда человеку необходимо востребовать свои возможности общения с непроявленными планами, ему требуется перевод многомерной информации Мироздания в информацию, понятную его сознанию. В таких случаях в процесс включаются те высшие структуры, которые переводят эти космические реалии на язык наших человеческих условностей. Именно эти, созданные в результате перевода энергии и считывает наше подсознание. В результате этого считывания в сознании человека возникают образы, позволяющие возможно правильно интерпретировать то, или иное видение. Безусловно, человеческое мышление, как бы оно ни было развито, очень бедно в своих возможных мысленных построениях, что в свою очередь, препятствует полноценному познанию этого мира. Но, согласитесь, если в программах человеческого мышления не существует многомерных стереотипов окружающего невидимого пространства, то сопоставить эту получаемую информацию с чем-либо земным, и, тем более, дать ей оценку без соответствующего перевода, не представляется возможным. Мы говорим о прямом доступе к сознанию человека той многомерной информации, которая буквально заполоняет всё Мироздание. Если её не переводить на человеческий язык, и, более того, не ограничивать к ней доступ, то в такой ситуации исход для человечества будет фатальным. Нет никакой возможности осмыслить огромные объёмы информации в течение нашей короткой земной жизни, в которой нет никаких точек отсчёта, мало-мальски связанных с пониманием направления данного анализа. В результате мы имеем ситуацию, когда для обеспечения всех возможностей человека вся информация Мироздания, разумеется, фильтруемая Высшими Силами, переводится на понятный человеку язык видения и полевых структур, координаты которых привязаны к местоположению нашего тела, вокруг которого, собственно, и находится система распознания образов в виде энергий Сознания и Подсознания. Не надо забывать, что даже если человек погружается в своих мыслях в астральные планы, их информация тесно привязана к законам и алгоритмам работы нашего сознания. Именно по этим причинам львиная доля информации Мироздании недоступна для понимания людей в данной форме сознания и состояния вибраций Гайи в настоящий момент времени. Однако потенциал человеческого тела огромен, и здесь имеется в виду физическое тело человека со всеми его энергетическими структурами и настройками, обеспечивающими его жизнедеятельность, включая осознание себя, как человека с физическим телом. Теперь посмотрим на использование этой, переводимой Высшими Силами, информации человечеством. Здесь разумно немного коснуться вопроса целительства, потому что это даёт наиболее полное понимание ситуации. На свете существует множество методик и построений, помогающих быть человеку здоровым. Можно сказать, что вряд ли они похожи одна на другую. Их многообразие потрясает, и, тем не менее, все они направлены на оздоровление и лечение тела или психики. Если сравнить хотя бы несколько из них, то часто можно не найти даже примерного соответствия. У всех методик используются разные мысленные построения, может быть и ритуалы, но во всех случаях можно сказать, что более или менее они все направлены на облегчение страданий тела и Души. Это говорит о том, что переводы Высшими Силами всевозможных алгоритмов исцеления для разных людей разных вероисповеданий и языков действенны, и направлены на исцеление, несмотря на их широкое, иногда полное несоответствие друг другу. Самое же главное, что всё это работает и помогает людям, но, несомненно, по-разному. Где-то больше, где-то меньше. Данная ситуация во многом зависит от тех путей и знаний, по которым пошёл целитель. Даже иногда видимая разница в методиках, не мешает получить один и тот же результат. Таким образом, можно понять, что Высшие Силы подстраивают не только алгоритмы работы энергий, но и целые пространства под конкретного человека, помогая ему идти своим путём в общем ручейке событий, ведущих к познанию Творца.

Теперь о постепенности открытия Творцом этих возможностей. Человеческое существо наших поколений, в большинстве случаев, обременено множеством созданных в околоземных пространствах тёмных энергий. Вероятно, когда Высшие Силы поселили на Землю первого человека, они запланировали не только начало накопления человеческой кармы и родовых энергий любых вибраций, но и накопление прочих энергий, сопутствующих духовному росту человека. Не удивительно, что в своём постепенном становлении человек переходит от ориентации с инстинктивных действий, связанных с выживанием и первенством, к более осознанным, разумным действиям в рамках целого человеческого социума. Это и понятно. Если в древности отдельные племена на разных континентах даже не подозревали о существовании других материков, и соответственно, племен, то в настоящее время многие аспекты социума решаются совокупными связями множества правительств развитых стран, несмотря на мелкие и средние войны, происходящие на Земле в настоящее время. Другими словами, на Земле постепенно появляется могущественный общественный разум. Даже при наличии явных, или скрытых многочисленных противоречий, решение многих вопросов человечества всё же стало более демократичным, чем ранее. Пусть это сознание пока объединено только на проявленном, земном плане, но это лишь вопрос времени, когда многие вопросы можно будет решать более просто на непроявленном энергетическом уровне. Это не утопия, потому что многие негативные ситуации Земли можно изменить через её информационное поле, которое в необходимом объёме будет постепенно открываться через соответствующие механизмы познания и управления. Почитайте ченнелинги Крайона, там об этом написано достаточно много, чтобы принимать правильные решения, связанные с жизнью Земли и её экологией. Это глобальная постепенность. Если говорить об открытии знаний, предлагаемых людям Творцом на более приземлённом уровне, то есть на уровне повседневного человека, то здесь та же ситуация, то есть, постепенность. Это вполне оправдано, потому что всевозможные обременения прошлого, являющиеся неотъемлемой частью почти любого человека, участвуют в Высших вычислениях на тему, кому и какие энергетические настройки предложить или не предложить, и, соответственно, допустить или не допустить к тем или иным знаниям и их использованию. К тому же постепенность обретения новых знаний имеет и свои преимущества, так как это даёт возможность человеку плавного изменения не только своего сознания, но и физического тела. Это крайне важно и связано с тем аспектом, что соответствующая форма сознания человека должна иметь ещё и соответствующее изменённое тело с изменёнными энергетическими настройками, что в случае ступенчатости развития может быть крайне болезненным. В мире существует множество свидетельств, говорящих о том, что в результате тяжёлой травмы или комы, человек обретает сверхвозможности. Наверное, вряд ли кому этого захочется. Если человек упорен в своих энергетических духовных изысканиях, то такой неприятный период перестройки физического тела может ожидать его на протяжении не только нескольких месяцев, но может занять и несколько лет, что, впрочем, не обязательно. Именно в это время, вполне возможно, могут обостряться и, далее, исчезать всевозможные проявившиеся и забытые ранее болезни, но в этом нет ничего удивительного. Мы рождаемся с определёнными обременениями, планирующими в течение нашей жизни соприкоснуть нас с необходимыми испытаниями Души и тела. Проще сказать, с переживаниями и болезнями, освобождающими нас, хотя и не очень эффективно, от наработанного груза прошлого, и таким образом поднимающими наши вибрации. Это общая модель алгоритмов человеческой жизни, созданных Творцом. В каком-то смысле Земля действительно является чистилищем, но что интересно, это не самое главное. Самым же главным является то, что на Земле не только можно провести труд очищения своего родового дерева и наработок прошлых жизней, но и изменить свою собственную Тонкую Душу, очистив от наростов и негативных наработок её далёкого космического прошлого, исчисляемого иногда десятками, а может быть и сотнями миллиардов земных лет. Разумеется, древность любой Тонкой Души установить достаточно сложно, но, к слову сказать, земной эксперимент начался ориентировочно около десяти миллиардов лет назад. Разумеется, эта информация лежит пока вне предметной сферы учёного мира, и, равно доказать достоверность этого высказывания не представляется возможным по понятным причинам, но если мы работаем с энергиями, то эта информация может быть доступна каждому. Здесь нет преувеличения, все люди в этом равны, существуют только обременения прошлого, форма сознания и фактор проведённого в поисках времени. Если мы говорим о человеке, то каждый из нас способен быть целителем, это не удел избранных, это всего лишь умение использования новых энергетических знаний о форме мысленных построений, не сложных, но часто положительно влияющих на наши судьбы и здоровье. Данное высказывание проверено на фактах, когда люди, не имеющие вообще никакого представления об энергиях, в силу ряда печальных обстоятельств востребовали потусторонние силы и удачно решили свои проблемы. Если человеку показать общий принцип исцеления энергиями Творца, то у него это обязательно получится. В тоже время основой результативности является фактор времени, проведённом в поиске и настойчивость. Реалии таковы, что Творец и его помощники находятся ни где-то в заоблачных высотах Мироздания, но рядом и внутри нас. Они знают каждую нашу мысль и готовы помочь нам сию секунду, но для этого надо научиться пользоваться его инструментами, например, методам работы с энергиями, которые принесут нам духовное освобождение и здоровье. Человеку Творец доступен сию секунду и сейчас, но наша повседневная действительность редко позволяет человеку добровольно посвятить ему хотя бы тридцать минут, или час в день, мы всегда перегружены очень важными, но земными делами, часто забывая о том, для чего мы здесь. Со старостью приходит немощь тела, и всё земное начинает медленно, но неуклонно рушиться, умирать, создавая разочарования и депрессии, и разбивая одни за другими наши устремления, связанные с полётом незримой Души. Душа хочет, а тело не может. Что остаётся человеку в старости, если он не обрёл прочного духовного действенного положительного багажа в юности и зрелости? Вероятно, только страдания и пустота, и надежда на помощь более молодых родственников или знакомых. Да, эта земная жизнь действительно заканчивается смертью тела. Если вспомнить те дела, которые проделал человек к моменту появления такого вопроса, если он вообще появится, то, наверное, станет грустно, потому что все земные достижения быстро теряют значимость. Обновление Земли быстро разрушает то, что можно было считать стабильностью, ранее открытые и вечные, созданные человеком истины, могут быстро становиться устаревшими, недейственными. Все, кроме глобального понимания слова «Любовь», и где бы вы его не применили, к мысли или ситуации, оно подскажет вам, где возможно вы совершили ошибку, или что-то сделали не так. На Земле существует множество традиций, обрядов, связанных с вызовом Светлых Сил. Несомненно, это действует, но, поверьте, в этом тоже нет особой необходимости, потому что Светлая Сила, если её просто позвать, обязательно откликнется на ваш призыв и встанет рядом, ожидая дальнейшего. Она будет также эффективна, как и известные человечеству обряды, и именно для этого надо учиться общению с ней. Это не совсем сложно. Нам всегда кажется, что Творец недостижим, но это не так, это наше неведение, обличённое в форму культуры соприкосновения с Богом. Творец приемлет любую форму двустороннего общения с ним, он ждёт этого от людей, и этому стоит научиться. Многие человеческие боли, мучающие людей десятилетиями, в сотворчестве с этой Светлой Силой могут быть убраны в считанные минуты. Разумеется не все, но многие. Это цена нашего неведения и постоянное отсутствие времени на эту работу по банальной причине, выражающейся в большом количестве рутинных земных и, вроде бы, важных дел, которые мы всегда торопимся исполнить, является не лучшим атрибутом нашего существования. Творец, всегда находясь рядом с нами, ждёт нашего обращения к нему. Если же этого не происходит, то вокруг нас течёт обычная повседневная жизнь, насыщенная, быть может, большими земными, но скоропроходящими радостями, или печалями, но никогда в этом не бывает никакой стабильности, и разобраться в системе возникновения неприятностей и радостей в обычном человеческом состоянии практически невозможно. Вы много раз могли замечать, что все большие и малые неприятности, связанные с нашей жизнью, возникают, как правило, неожиданно. Это на первый взгляд, но с другой стороны соприкосновение с непроявленным миром Творца поможет более полно разбираться в этих вопросах именно потому, что это, если говорить о земных делах, уже работа с информатикой Земли, поставленная на службу человеку. Это не выдумки, это энергетические факты. Конечно, в настоящем сознании и принадлежности к современной эпохе развития человечества и Земли сложно полностью управлять процессами своей жизни. Однако если посмотреть вокруг, то можно увидеть, что на свете не так мало людей, которые создали свою новую реальность сами. И речь идёт не о золотых замках, а о том, что в результате использования непроявленной, но могущественной стороны нашего мира, люди получают гармоничное развитие событий своей жизни там, где, казалось бы, её не может быть, потому что земные факты конкретного события вопиют о несчастье. И, тем не менее, это так.

К сожалению, в настоящее время соприкосновение с энергетическим миром многими людьми считается если ни явной дъявольщиной, то, во всяком случае, чем-то противоестественным и непозволительным. Милые люди, надо ли напомнить о том, что все мы имеем божественное происхождение; да, невидимое, но могущественное существо создало нас, и мы стараемся доказать, что общение с невидимым Творцом – преступление перед ним же самим, это ли не странно? Когда энергии Творца, выходящие из рук целителя, излечивают больного, можно ли это назвать дъявольщиной? Полученная в результате выздоровления радость, а может быть и счастье, разве могут являться признаками заложенной дьяволу Души? Да, собственно, почему в нашем обществе зачастую существует мнение, что в этот невидимый мир вторгаться нельзя? Кто это решил и наградил нас таким оригинальным, но чужим мнением? Если посмотреть на наш земной мир проще, то любая чистая радость, приобретённая человеком не за счёт чужого горя, является улыбкой Творца, и свет этой улыбки начинает распространяться вокруг, потому что окружающие люди тоже видят факт выздоровления, и, может быть, подивятся этому чуду. Ну а если даст Бог, то и зададут себе вопрос: неужели это реальное чудо связано с Творцом? А как же иначе это трактовать, и можно ли общаться с ним вне печальных обстоятельств, в сотворчестве направляя собственную жизнь? Да, несомненно, это непростая дорога, но с другой стороны, разве большинству людей на Земле большие достижения даются просто, да и самая обычная земная жизнь, не обременённая энергетическими знаниями, проста? Во всём необходим труд, так устроен наш мир, чего бы это ни касалось: науки, техники, целительства или эзотерических достижений, везде требуется напряжение мысли и затраты времени.

#### Энергии Земли, Вселенной, Мироздания

Этот раздел интересен тем, что мы рассматриваем энергии, переходя на более и более высокий уровень измерений. В дальнейшем будет рассказано и о том, как предположительно устроено Мироздание применительно к практикам, рассмотренным в книгах данной серии, а именно, расположение привлекаемых энергий по уровням в соответствии с увеличением их мерностей. В Мироздании существует огромное количество энергий по своим видам и качествам. Они имеют свои мерности, если говорить о мерностях, как свойствах, с точки зрения землянина, от одной (!) до, ориентировочно, пятидесяти миллионов, а может быть и больше. Каждая мерность привносит в качество энергий свои особенности. Это относится, как к высоковибрационным, так и низковибрационным энергиям. Чем выше мерность энергии, тем сложнее работа с ней. Мы понимаем под работой, как правило, осветление низковибрационных энергий. Чем выше мерность энергии, тем выше требования к чистоте энергоструктуры работающего с ней человека. В силу земного жизнеустройства большинство людей Земли, как и она сама, защищены течением вокруг них торовых энергий, о которых будет рассказано ниже, от воздействия, как вселенских энергий, так и энергий Мироздания, имеется в виду тяжёлых низковибрационных. В целом даже можно сказать, что для большинства людей, живущих повседневной бытовой жизнью, эти низковибрационные энергии имеют фоновое воздействие, потому что в соответствии с условиями проводимого на Земле эксперимента, человеку нельзя предлагать невыполнимые задачи, если ему не передан соответствующий инструмент для их решения. Поэтому большинство людей погружено в работу с вполне земными энергиями, в частности, которые порождены самим человеком. Правда всё-таки существует ряд энергий космоса, который, по разным причинам проникая на Землю, серьёзно воздействует на окружающую среду и людей.

Так же существует и такая ситуация. В отличие от детей, приходивших на Землю в более ранние времена, дети девяностых годов, стали приносить с собой энергии, которые требуют осветления, и которые связанны не только с Землёй, то есть кармическими и родовыми аспектами, но и энергии вселенского и мирозданческого происхождения. Само по себе это вызывает необходимость получения ими тех механизмов, которые бы помогли им осветлять эти энергии и, тем самым, снять их воздействие с себя, и, как следствие, со своего Рода. Чем далее погружаться в века, тем меньше вероятность такой энергетической работы людьми того времени, потому что эти энергии чаще всего являются предметом работы людей, которым Творец дал возможность принять от него необходимые энергетические инструменты в виде мысленных технологий. Эта возможность выражается в том, что, всё меньше детей приходит на Землю для отработки своих кармических и родовых энергий своим телом. Всё больше и больше детей уже при рождении получают в подарок от Творца огромные чакры, способствующие получению большого количества высоковибрационных энергий, и априорно, уже имеющие возможность видеть и различать энергии, работать с ними без всякого напряжения и переживания по поводу, имеет ли это отношение к Сатане, или нет. Чтобы достичь такого состояния людям, рождённым на двадцать-тридцать лет ранее, часто требуется интенсивный труд по освоению энергетических технологий не менее пяти-шести земных лет. Более того, для детей нынешних поколений видение энергий и прочих существ непроявленного мира является вполне нормальным, хотя большинство родителей относятся к этим проявлениям, как к фантазиям ребёнка. Часто для них это есть продолжение земного видимого мира, и именно это часто вызывает тревогу у большинства родителей, которые рассматривают этот феномен, как психические отклонения, требующие обязательно показать ребенка врачу-психиатру, который тоже является таким же человеком, как и сами родители. Однако, это естественное положение дел, потому что потихоньку для Гайи снимаются определённые ограничения, людям всё более и более становится

доступно понимание механизмов непроявленного мира, который существует, и по мере своего проявления заявляет права на своё присутствие не только в мыслях и чувствах, но и жизни людей. Настанет время, когда дети и их родители будут разговаривать на одном языке, и это вопрос времени. Энергии Гайи, как правило, являются первыми энергиями, с чем сталкивается человек, вдруг обнаруживающий в себе способности чувствовать энергии. К этим энергиям можно отнести не только непосредственные энергии Земли, но и энергии, порождённые человеком в процессе своей жизни. Их мерность, как правило, не велика, хотя и более четырех измерений, но спектр их достаточно большой. К таким энергиям энергетического баланса людей можно отнести энергии, мы говорим о тёмных, низковибрационных энергиях, зависти, злобы, применение в своей речи различного рода ругательных выражений, сложно даже перечислить те возможные виды и формы энергий, которые в процессе своей жизни создаёт человек. Если говорить о более мощных энергиях, которые были порождены людьми, имеющими достаточный энергетический потенциал, то к ним можно отнести энергии тёмной магии, проклятья, порчи разных видов и свойств, гробовые заговоры, привороты и прочие виды темнейших энергий. Всё это мощные, но имеющие достаточно низкие мерности, энергии. Энергетические червяки, низовая энергетика, такая, как энергии тьмы, порождённые людьми в процессе своего неведения и выживания, так же являются атрибутами энергетического баланса людей и Земли, переливаясь по обстоятельствам одно в другое.

Другой составляющей частью энергетического баланса Земли кроме энергетических балансов людей являются энергии параллельных миров, которые имеют самые различные вибрации по отношению к нашему миру людей, однако их значимость в эксперименте во многом определяется вибрациями мира людей. В конце концов, земной эксперимент имеет своим краеугольным камнем работу человека на Земле, как наиболее влиятельного существа на её физическую составляющую. К таким энергиям параллельных миров, если говорить о светлых их составляющих, можно отнести энергии пространств эльфов, гномов, современных лемурийцев (понятно, что они живут в других мерностях Земли). Что касается тёмных и тяжёлых параллельных миров Земли, то это тоже имеет место быть. Несмотря на то, что они в пространствах Гайи выполняют разные функции, энергии этих миров являются составной частью энергетического баланса Земли. Такое же право на существование, имеют пространства, населённые существами и энергиями достаточно низкого уровня и интеллекта, проявлениями которых на Земле, к примеру, можно назвать разноплановые явления Полтергейста. По своим вибрациям эти миры крайне низковибрационны и сопоставимы с такими энергиями Земли, как энергии убийства, войн, изуверства, и так далее. При работе с данного вида энергиями могут возникать ощущения тошноты, животного и иных страхов. Следующими составными частями баланса энергий Земли можно считать энергии, обеспечивающие жизнедеятельность таких её, необходимых человеку, составных частей, как растительный мир, энергии воды, воздуха, гор и земли. В большинстве случаев вышеописанные энергии в том или ином виде являются участниками эксперимента, связанными с кармой Земли. В конечном итоге они совокупно с энергиями людей обеспечивают именно то кармическое состояние дел на Земле, и, соответственно, Земли во Вселенной и Мироздании, которое присуще данному этапу духовного развития человечества. Его можно оценить, наблюдая за событиями в жизни людей, происходящими на Земле в целом на данный момент. Фактически, духовное состояние Гайи и людей можно определить следующим образом. Данное состояние – это баланс между тёмными низковибрационными энергиями, связанными с актами насилия и войн, энергиями разрушения структур Земли, и светлыми энергиями, качество которых определяется такими понятиями, как терпимость, любовь, другие проявления конструктивных действий людей, направленных на духовное оздоровление не только общества, но и Земли в целом, включая восстановление её экологии, животного, растительного мира и недр.

Рассмотрим теперь вопрос, связанный с энергиями нашей Вселенной. Как ни странно, любая вселенная не является той конечной субстанцией Мироздания, которая включает в себя всё. В природе Мироздания существует много вселенных, и все они имеют энергетические границы. Человеку, который впервые сталкивается с этой тематикой, эти высказывания могут показаться, по меньшей мере, странными и не совпадающими с научными мнениями. Но учёные – это люди, которые исследуют предметный физический мир с помощью оборудования, которое в состоянии адаптировать предоставляемую приборами информацию для возможности их оценки трёхмерным сознанием. В тоже время исследование мира энергий происходит в сфере сознания, иногда создавая подтверждение его существования с помощью чувствительности к полям рук и физического тела, видения, подтверждаемого чувственным аппаратом человека. Если природа тёмных земных энергий, в большинстве случаев, имеет человеческое происхождение, то энергии нашей Вселенной затрагивают такие вопросы, как карма Вселенной, галактик, Земли, карма Духа и Творца. Как только к существу применимо понятие «карма», вступает в силу закон Мироздания, который отражает тенденцию взаимодействия низко – и высоковибрационных составляющих в целях совершенствования того пространства, в котором это происходит. Это относится и к нашей Вселенной. Она в буквальном смысле начинена разумными энергиями самых разнообразных вибраций, включая чрезвычайно низкие и высочайшие. По отношению к земным такие энергии часто имеют значительно более высокие мерности пространства и другое качество. Это делает работу с ними более трудоёмкой во времени. В связи с тем, что они тоже участвуют в земном эксперименте, данные энергии в силу разных кармических обстоятельств иногда присутствуют в энергетических балансах людей, привнося в их жизнь достаточно мощный фоновый дискомфорт. Этими энергиями могут быть не только энергии вселенских сущностей и полей, но и энергии низковибрационных планет, кармическая история которых складывалась достаточно сложно. Естественно, что все эти энергии в тела людей были привнесены их Тонкими Душами. Такое тоже может быть, потому что во Вселенной, и не только в ней, но и в Мироздании, существуют пространства, которые начинены энергиями крайне низких вибраций, и которые в своё время через воплощения посещала соответствующая Тонкая Душа. Это реальные энергии, которые непосредственно воздействуют на людей, находясь или рядом с ними, или являясь составной частью их энергетического баланса, тем самым воздействуя на образ мыслей и действий. В конечном итоге это приводит к негативным кармическим последствиям не только для людей, но и для Земли. Разумеется, как только мы говорим об изменении кармы Земли в целом, уместно сказать, что карма Вселенной также будет изменена. Можно сказать, что совокупность энергий Вселенной, включая энергии Земли, определяет её кармическую ситуацию. Вселенная, как и Гайя, тоже имеет торовый поток энергий, который в рамках кармической необходимости защищает её от проникновения определённых тёмных энергий Мироздания. Последние представляют собой энергии, свойства которых значительно отличаются от свойств энергий нашей Вселенной. В них присутствуют большие мерности и ощутимая чувственным аппаратом человека плотность. Сложно описать человеческим языком их свойства, слишком беден человеческий разум.

Для Земли, как существа, свойственно и следующее. Земля, как и Вселенная, защищена своими торовыми энергиями, и если по причине неуравновешенности человеческого социума чакры Земли и торовые энергии разрушаются, что свойственно и людям, то в пространстве остаётся только голая материя Земли. В этом случае защита от тёмных энергий Вселенной и Мироздания представляет собой только торовые энергии существ Земли, что не очень то и действенно. В результате возникают дни, когда всё живое Гайи подвержено полномасштабному воздействию агрессивных энергий, как тёмной стороны Вселенной, так и Мироздания, что достаточно мощно снижает вибрации человечества и приводит к определённым негативным проявлениям в жизни человеческого социума, таким как, например, зарождаю-

щиеся разные конфликты, или стихийные бедствия. Один человек, или несколько людей, владеющие энергетическими технологиями работы с энергиями, не в состоянии изменить эту ситуацию, поскольку она порождена неустойчивым и, в среднем, негативным коллективным сознанием социума. Только изменение коллективного сознания приведёт к стабилизации энергетики Гайи, и со временем, всё меньше и меньше будут проявляться результаты такого разрушения. Ситуация с доступностью к человеку агрессивных вселенских энергий и энергий Мироздания такова, что постепенно изменяя свои вибрации, человечество изменит вибрации Земли, и это приведёт её к такому состоянию, когда большинство низковибрационных энергий не будет иметь точек соприкосновения с энергетическим балансом Гайи. Один человек, или группа, могут лишь несколько изменить эту ситуацию, но решить её до конца – вряд ли. Подобное притягивает подобное. Это значит, что, наличие каких-либо тёмных энергий в балансе человека, притягивает к себе из окружающего пространства энергии аналогичных вибраций. Этот механизм действенен не только для человека, но и для Земли, Вселенной и Мироздания, потому что все энергии разумны, ибо основа Мироздания – сознание. Человечество в этом смысле является ярким примером, создавая различные клубы, общины, и целые эгрегоры по интересам, в которые постепенно втягиваются всё новые и новые люди. На самом деле воздействие социума на карму Земли очень хорошо заметно на примере постоянно появляющихся на Земле экологических катастроф, порождённых именно людьми. Любое движение человеческого социума, отражающееся на Земле, приводит к изменению не только климатических условий, но её инфраструктуры. Если говорить о негативных сторонах данного воздействия, то оно выражается в обратной связи по отношению к людям в виде глобального ухудшения жизненных условий применительно не только к некоторым регионам, но и ко всей Земле в целом. О том, как работать с энергиями Гайи, Вселенной и Мироздания, мы рассмотрим в последующих главах.

#### I. Энергии

#### Энергии и физический план человека

Ранее уже было сказано о том, что энергии необходимы для формирования предметного, осязаемого мира не только людей, но и всех параллельных пространств, и не только на Земле. Это основа жизни, и в природе существует огромное множество миров, формы жизни которых имеют иное по отношению к человеческому энергетическое качество, и которые время от времени пересекаются с нашим земным предметным миром. Для более полного понимания влияния возможностей непроявленного мира энергий на физический план людей постараемся разобраться в некоторых энергетических взаимосвязях, являющихся действенной стороной жизни существ и людей нашей прекрасной планеты. Когда-то, давным-давно, по земному летоисчислению, Творец создал то, что сейчас иногда называется Гайей, Землей, нашей планетой, на которой, собственно, и был им задуман этот эксперимент. Если же говорить точнее, то им был создан, в каком-то смысле, независимый от него в определённых пределах сонм энергий совокупно с физическим телом. Именно это образование, имеющее управляемое им физическое тело, чёткую энергетическую структуру, и наделённое в какой-то мере независимым от него сознанием, называется человек, ныне живущий и развивающийся на теле разумного существа по имени Гайя. Вероятно, в своё время, перед Творцом встала задача повышения собственных вибраций, реальное воплощение которой встало в противоречие с его сутью. За громадный промежуток времени, в течение которого существовал Творец, его существо, его тело заполнилось множеством форм жизни, которые в своём выборе пошли по пути Зла. Это естественно, потому что любая свобода выбора позволяет выбрать пути, которые ведут как к снижению, так и повышению уровня духовного потенциала. Творец слишком любит жизнь, чтобы своей рукой уничтожать те формы, которые оказались несовершенны, и это понятно, потому что уничтожение не соответствует его высочайшим вибрациям, но постепенное накопление низковибрационных форм привело к необходимости создания виртуального механизма, позволяющего изменять окружающую космическую негативную действительность. Вы не ослышались, космическую. Но для свершения задуманного и был создан некий глобальный энергетический механизм, который, работая по определённому алгоритму, давал бы возможность существам, подчинённым этому механизму, проводить не только энергетическое очищение от тёмных жизненных наработок на Земле, но и проводить работу по очищению (осветлению) пространств Мироздания. Любые изменения вибраций в теле Творца приводят к изменению и его вибраций в целом. Здесь необходимо отвлечься, потому что данные утверждения требуют сравнения с общеизвестными источниками эзотерических знаний. Возникает необходимость понимания, что в земной жизни изменяется всё, и, в том числе, наши знания о природе окружающих нас явлений. Отличие настоящих мыслей от прочих эзотерических основ заключено в том, что многие, более ранние источники, предполагают, что в конце своего духовного совершенствования человек должен слиться с сознанием Творца, который, по мнению многих просветлённых мастеров Земли, является непостижимым и бесконечным. Другими словами, он конечен в своей бесконечности, то есть Бог един. Это, скорее всего, и так, и не так, потому что вряд ли ушедшее с Земли даже духовно просветлённое человеческое существо попадает в ту бесконечность сознания Мироздания, которое является более высоковибрационной реальностью, чем Творец. Поверьте, существуют и иные, кармически взаимодействующие с Творцом планы больших мерностей и других вибраций. Дорогие люди, поймите, пожалуйста, правильно, автор ни в коей мере не пытается выстраивать иерархическую лестницу Мироздания по принципу кто-то ниже, а кто-то выше. В понимании *Любви* и высоких вибраций это полная бессмыслица, можно сказать простительная человеку в неведении, слабость. Скорее здесь есть попытка показать неразрывность взаимосвязей Мироздания и необходимость каждой из ступеней в общем процессе духовного развития, кого бы он ни затрагивал.

Существует и другая особенность в вышеприведённых рассуждениях. Она связана с тем, что в этой книге понимание некоей, хотя бы трёхмерной модели Мироздания значительно отличается от того понимания, которое существует во множестве эзотерических произведений, но в этом противопоставления нет, и быть не может. Объяснение этого факта достаточно просто. Все эзотерические знания были созданы людьми, достигшими определённых духовных наработок, позволивших им увидеть другую реальность. Но давайте зададимся вопросом, та ли это окончательная реальность, которая является фактом, или же это действительно реальность, но являющаяся лишь частью более высоких планов, невидимых в этом, даже изменённом состоянии сознания. Насколько они правдивы с точки зрения окончательности Мироздания? Здесь нет ответа разумного и нет попытки изменить, во что бы то ни стало, ваше мнение на противоположенное, ибо всё, что утверждает в этой книге автор, так же недоказуемо разумными способами, как и высказывания Святых на предмет устройства нашего мира. Всё, что говорят Святые, является, несомненно, правдой, но понять её полный смысл возможно только тогда, когда сам человек попадёт в ту, или иную непроявленную реальность, а это в массовом виде по ряду причин невозможно, и тогда возникают реальные человеческие выводы. Именно поэтому, не умоляя трудов просветлённых, автор считает возможным просто рассказать о том, с чем он столкнулся в своих энергетических изысканиях. В любом случае задача автора состоит в том, чтобы постараться создать у читателя прецедент возникновения вопроса собственного поиска истины, а не ориентации его на светлые, но чужие достижения. Это же относится и к данной книге, и отрицание людьми определённой, заложенной в ней информации, является священным выбором каждого ищущего истину самостоятельно, и это правильно. То, что подходит одному человеку, может противоречить пониманию другого, в тоже время, отражая одни и те же аспекты истины, и в этом весь Творец. Множество путей, иногда видимо противоречивых, могут привести людей к одной и той же точке фактического знания. Не надо никаких ограничений в свободе своего сознания и поиска, любые ограничения всегда являются наработками людей, но не Творца. Ограничения же, данные людям Творцом, тоже объяснимы, и их цель ограничить возможности человека в соответствии с его уровнем сознания и наработками, но эти же ограничения могут быть им же изменены, если изменяется внутренне и сам человек, это же очевидно.

...Созданный Творцом, многомерный энергетический механизм, связанный с жизнью Земли и всех существ, её населяющих, условно состоит из множества параллельных участков, которые в своей совокупности образуют ситуацию, в которой мы на данный момент являемся участниками одного из миров со всеми нашими достижениями, проблемами, любовью или ненавистью. Это наше настоящее состояние, наш характер, наши устремления и способы достижения своих целей, это то, что есть мы, социум.

#### Гайя

Земля – это живое существо, которое было создано Творцом для того, чтобы поселить на ней людей. Как и любая другая планета Мироздания, она несёт в себе свою собственную карму, связанную с развитием и Духа, и Творца. Как разумное существо, Гайя чутко реагирует не только на изменение кармы людей, но и всевозможные космические кармические составляющие, да и не только кармические, но и на воздействие многих и многих существ открытого Мироздания. Таким образом, подверженность Земли воздействию внешних космических непроявленных факторов, с одной стороны, и воздействие на неё человеческой кармы – с другой породило необходимость получения человеком от Творца возможностей воздействия практически на любые виды энергий кармы. И не только на свою, но и на карму Земли.

Земля населена не только людьми, но и множествами существ параллельных миров, не часто, но пересекающихся с миром людей. В результате иногда в моменты сильной психической неуравновешенности некоторых представителей человечества, возникает пробой пространств между миром людей и другими параллельными мирами Земли, что в свою очередь приводит к несвойственному в нормальном состоянии взаимному проникновению энергий миров. Последнее приводит к реальным физическим контактам среди представителей миров, что неоднократно фиксировалось человечеством.

Гайя, как и человек, имеет чакры, через которые энергетика Творца попадает в её пространства и обеспечивает те изменения, которые уместны в рамках изменения человеческой и космической кармы. Чакровая система Земли так же получает и трансформирует в нужное качество энергии Творца, которые необходимы для поддержания жизни всего живого, включая и самого человека. Данные энергии являются необходимыми для поддержания структуры развития физического тела человека, и её взаимодействия с энергиями Земли в рамках кармического закона. Как вы знаете, на Земле существуют и энергии, уже известные человечеству, такие как кинетическая, потенциальная, тепловая, химическая и другие виды энергий, уже используемых человеком или являющихся неотъемлемой частью всех живых организмов Земли.

Как любая планета Мироздания и любой живой организм, Гайя имеет и торовые энергии, обеспечивающие взаимодействие Земли с окружающим пространством. Эта совокупность энергий в своём течении представляет собой столб энергий, втекающий в северный географический полюс и, проходя через центральную область Земли, изливающийся из южного полюса. Эта изливающаяся из полюса энергия широким равномерным фонтаном с размытыми границами, постепенно изменяя своё направление, огибает Землю, двигаясь в сторону северного полюса, и постепенно втягиваясь во входящий в полюс поток. Именно во время этого движения, эта энергия производит информационный обмен с окружающим пространством, наполняясь новой информацией, которая переносится этими энергиями в центр Земли. Кроме того, на поверхности Земли существует множество энергий, имеющих отношение к флоре и фауне планеты. Примерный диаметр столба торовых энергий, проходящих через тело Земли, ориентировочно соответствует половине её диаметра, но надо понимать, что чётких границ потока не существует. Внешние же части этой энергии практически бесконечны. Здесь можно говорить только об их постепенно уменьшающейся «плотности» по мере удаления от самой планеты в окружающее пространство. Так же как и для человека, во время болезней Земли её торовые энергии меркнут, вызывая практически во всех формах жизни перебои, недомогания, или иные расстройства.

Балластные серые энергии окутывают Землю по всей поверхности, образуя потенциальный запас энергий Земли, который в случае её трансформации в высоковибрационные поможет людям и Земле изменить свои настройки, но до тех пор, пока человек сознательно не нач-

нёт эту трансформацию, этот слой останется серым и нейтральным. Трансформация этого слоя вряд ли под силу отдельным людям, и эта задача скорее относится к задаче для коллективного разума всего человечества, ибо потенциальная мощь этой серой энергии огромна, но востребовать её можно только за счёт большого сознательного притока психической энергии, призванной людьми. Люди же в настоящий момент времени часто сами нуждаются в изменении своего сознания на более высоковибрационное, что отодвигает процесс трансформации балластных энергий. Эта трансформация необходима ещё и потому, что активированная балластная энергия значительно снизит приток на Землю большого количества тёмных космических энергий и каналов, что в свою очередь снизит уровень проблем человечества со здоровьем.

Существует и большой спектр поверхностных энергий, созданных жизнедеятельностью всех форм жизни, однако энергии созданные человеком, являются наиболее мощными и влиятельными не только на самого человека, но и на Землю, заставляя её корректировать планы своего развития в соответствии с наработками человечества.

Как разновидности энергий, на Земле существуют и энергии человеческого социума. Чаще всего эти энергии ориентированы на взаимодействие между людьми для создания тех ситуаций, прохождение которых для человека имеет большую значимость, так как именно в этом прохождении ситуаций формируются самые значимые, и, соответственно, весомые с точки зрения вклада в духовное развитие, кармические узлы. Для многих людей Земли понятие кармического узла в её настоящих вибрациях имеет, в большинстве случаев, негативный оттенок для их жизненных событий.

#### Закон причинно-следственных связей

Это один из самых главных законов, или можно сказать алгоритмов энергетического взаимодействия, являющийся необходимым для исполнения непрерывности развития кармы человека и наработок его энергетических накоплений, как высоко, так и низковибрационных. Закон причинно-следственных связей определяет реакцию на энергетические наработки человечества, как на самого человека, так и околоземное, окружающее его пространство, на окна возможностей его свободного выбора в соответствующих жизненных обстоятельствах. Данные энергии конфигурируются законом таким образом, что их воздействие на окружающих человека людей, заставляет создавать для него ситуации, негативные или положительные, и часто связанные с его предыдущим выбором. Эти реакции могут быть как мгновенными, так и отложенными на многие годы, иногда они переходят в следующее воплощение. В этой корреляции настоящего и прошлого, включая прошлые воплощения, есть проявление неразрывности земной кармы. Можно сказать это и другими словами. Закон причинно-следственных связей представляет собой моментальную или отложенную реакцию пространства и энергий на действия человека. Эта реакция является результатом работы заложенных Творцом, или более высоких мерностных планов, алгоритмов обработки всевозможных последствий человеческих действий, если мы говорим о Земле. Основа этого алгоритма – сравнение человеческих действий с неким эталоном, являющимся мерилом оптимальности кармического жизненного пути с точки зрения духовного развития. Кармический жизненный путь – это рождение, прохождение жизни по своим узловым моментам, с какими бы эмоциями, радостями и страданиями это бы не было связано, смерть тела. Но всё это без учёта фактора энергетической работы с собой и окружающими обстоятельствами. Если говорить о вышеуказанном эталоне, то такое мерило известно практически во всех мировых религиях, и можно сказать, что ими являются Любовь и сострадание ко всему, с чем соприкасается человек. Это не имеет значения, будь то земной физический план, или энергетический. Более того, закон причинно-следственных связей распространяется не только на земные события, связанные с действиями человека на Земле, но и с его сознательными действиями на энергетическом плане Мироздания в целом. Это значит, что, изменяя своей энергетической работой энергии космоса, человек порождает причинно-следственные события не земного, но космического плана, которые неминуемо сказываются на его Тонкой Душе, потому что все земные и космические наработки в человеческом теле являются наработками Тонкой Души, сохраняющимися для неё после ухода человека с Земли. Это часть космической кармы Тонкой Души, продолжающей свою жизнь вне Земли. Если Тонкая Душа человека находится в физическом теле на Земле, то для неё действенны два параллельных Закона причинно-следственных связей, один из которых имеет отношение только к алгоритму обработки результатов действий человека на Земле, другой связан только с космическим планом. Разумеется, что это разделение условно, и имеет массу оттенков. Таким образом, Земля является тем местом, где человек подвержен сразу двум могущественным Законам Мироздания, один из которых, земной, являющийся частью второго, комического. Парадокс заключён в том, что, являясь одним целым, они воздействуют на человека независимо.

#### Закон кармы, земной и космической

Эти законы несколько отличаются от Закона причинно-следственных связей тем, что их алгоритмы больше связаны с интеграцией постоянно нарабатываемых человеком светлых или тёмных энергий. Эти энергии являются совокупностью достижений человека в течение его жизни и его прошлых накоплений, таких как энергии прошлых воплощений, или родовые энергии того Рода, в который он пришёл в данном воплощении. Во всяком случае, всё, что обрабатывает и записывает для любого человека Закон Кармы, по окончании жизни всегда является отправной точкой в его следующем воплощении. Однако в ряде случаев, чаще всего при разрешении у человека кармических узлов через страдания, духовные или физические, происходит изменение его кармических энергий, вызвавших причину отработки. Это заставляет изменяться и реакции алгоритмов Закона причинно-следственных связей применительно к изменяющимся энергиям кармы. Данный процесс можно проследить на простейших примерах. Если вы добровольно приняли решение опоздать на работу, то это моментальное накопление энергий привело к моментальному действию причинно-следственных связей: вы туда опоздали со всеми вытекающими последствиями. Таких примеров можно привести великое множество. Если говорить о глубинных процессах, то Закон причинно-следственных связей чаще реагирует на то, что сформировал Закон Кармы. Безусловно, сложно разделить взаимодействие этих законов, находясь, как всегда, в трёхмерном мышлении, однако оба закона оперируют многомерными энергиями, связанными с человеческим балансом не только человека, но и окружающих его людей его кармической группы. Если же подходить к этому вопросу более широко, то нарабатываемые человеком энергии в силу его космических возможностей могут иметь отношение и к космической карме, связанной уже с наработками Тонкой Души вне Земли. Карму можно условно разделить на земную и космическую. Разница заключена в том, что земная карма является наработками, связанными с элементами земной жизни и, соответственно, рода или воплощения, в то же время космическая карма затрагивает больше вопросы, связанные с развитием Тонкой Души в Мироздании, что является более общим для Тонких Душ планом, чем пребывание на Земле. Но, если мы понимаем, что человеческое тело не вечно, то станет понятным и то, что пребывание человека на Земле может быть сопряжено с его энергетической работой не только на земном, но и космическом плане. Это, в свою очередь, неминуемо приведёт к изменению его космической кармы, так как воздействие человека на энергетический план Мироздания, формирует основу дальнейших космических наработок Тонкой Души человека, в данный момент находящейся в своём физическом теле на Земле. Это интересный прецедент увековечивается тем, что земные возможности работы с космическим энергиями Мироздания значительно более мощны, нежели вне человеческого тела, несмотря на то всеобъемлющее неведение, которым наделён человек на Земле. И, тем не менее, это так. Можно сказать, что Закон земной кармы является частным случаем Закона космической кармы. Он является его логическим продолжением, несмотря на то, что множество эзотерических источников говорит о том, что понятие кармы вне Земли не существует, потому что, как только человек выходит их своего тела, то есть умирает, он растворяется в океане Сознания Творца. Не будем спорить с этими утверждениями, тем более что, чаще всего, они исходят от Духовных Мастеров. Но если задаться вопросом разыскать ту, или иную Тонкую Душу после смерти того физического тела, в котором оно находилось, то можно предположительно сказать, что это отчасти возможно, если она уже не воплотилась в другого человека Земли или существо другой планеты. Если наши ушедшие с Земли родственники уже растворились в этом океане Сознания Творца, то, как может быть такое, что по нашей просьбе они иногда могут, как энергии, прийти к нам, в вашу настоящую реальность и встать рядом с нами, чтобы энергетически помочь, или успокоить, а иногда и попросить помощи. Эти факты известны видящим людям, и это трудно согласуется с прочими утверждениями. Несмотря на то, что здесь нет явного, ни противоречия, ни попытки убедить в правильности той или иной теории, мы говорим лишь об энергетических фактах, которые говорят чаще всего за то, что после смерти физического тела Тонкая Душа, всё-таки, остаётся независимым Сознанием. Более того, эта Тонкая Душа, прошедшая очередное земное воплощение, имеет рядом с собой все накопленные атрибуты уже прошлой жизни, и, если в пространстве она свободна от очередного воплощения, то, не задумываясь, она может физически прийти к людям той кармической группы, где её ждут в своих воспоминаниях или обращениях. Это же относится и к Иисусу, и к Марии. Для видящих людей вряд ли может быть секретом, что они приходят к людям, когда им нужна помощь, но, если они уже растворились в Сознании Творца, то кто к нам приходит? Нет, нет, помощь исходит именно от Независимого Сознания Иисуса и Марии. Другое дело, что по их желанию они могут быть во множественном числе, и это не является для Мироздания вне земного эксперимента чем-то особенным, тем более что в многомерном мире множественность планов является естественным состоянием дел. Мы ведь знаем хотя бы через книги, что духовные мастера Индии, и не только Индии, умели бывать одновременно в нескольких местах в своём обычном виде, и это происходило на Земле. Возвращаясь к теме раздела, хотелось бы сказать и о следующем. Оба закона создавались совместно, как Духом и Творцом, так и иными, более многомерными высоковибрационными Существами Мироздания. Можно сказать, что это результат их коллективного сотворчества, равно как эта система энергетических взаимоотношений «Закон кармы – Закон причинно-следственных связей» действенна не только применительно к планам Творца и Духа, в которых находимся и мы, но это уже относится к аспектам Мироздания, далёким от наших простых земных реалий.

#### Энергии кармической группы людей

Эти энергии являются самыми весомыми практически для каждого человека, потому что это энергии, имеющиеся у людей от прошлых наработок и создаваемые в настоящее время в результате общения и создания жизненных ситуаций. В зависимости от значимости того или иного человека в судьбе другого, можно сказать, насколько и весомы создаваемые энергии друг для друга. Если мы понимаем, что общение может быть и положительным, и негативным, и нейтральным с точки зрения эмоций, то все эти наработки составляют основную долю энергий кармической группы, влияющих на формирование кармы каждого из её участников. Если, прежде чем прийти на Землю, мы договорились делать друг другу неприятности для нашего же духовного совершенствования, то всё обретает предельный и ясный смысл. Этот смысл говорит о том, что люди, наиболее плотно общающиеся с нами, помогают нам в формировании того жизненного опыта, который, собственно, и является предметом нашего духовного развития. Когда люди предлагают нам к разрешению те или иные ситуации, мы имеем в принятии решений в виде реакций на них свободный выбор. Именно в этом выборе и формируется та пресловутая и известная нам по разным источникам человеческая карма, то есть совокупная энергия кармы, которую мы должны отрабатывать, и в зависимости от того, каково качество сформированной кармы, эта отработка может быть и приятной, или тяжёлой, а подчас, с точки зрения землянина, и жестокой. Но это уже работа Закона причинно-следственных связей. Разумеется, если человек одинок и живёт в глуши или пещере, то можно говорить в большей степени об отработке личной кармы и кармы Земли. Если же в это время он занимается работой с космическими энергиями, то формируется, а точнее, изменяется и его космическая карма.

Когда мы рассматриваем все эти вопросы в совокупности, то становится ясным, что всё, что связано с проживанием человеком земной жизни, однозначно связано с огромным количеством энергий, воздействующих на его тело, энергетическую структуру, или его энергетический баланс, включая механизмы сознания и подсознания. Надо ли говорить, почему на Земле так много боли и несчастий? Именно поэтому, и научение работы с энергиями может помочь людям предотвращать множество, как ни странно, запланированных кармой негативных ситуаций, и, соответственно, употреблять освободившееся от отработки телом время на более продуктивные поиски любви и счастья. Поверьте, чаще всего, и то, и другое находятся рядом с нами за очень тонкой, но иногда трудно разрушаемой энергетической, а подчас и информационной стеной.

В этой книге будет часто звучать сочетание «кармическая группа людей», и это вполне обосновано, потому что основой эксперимента в большей степени, всё-таки, являются именно отношения между людьми, но так же принимаются в расчёт и взаимоотношения с животным, растительным миром, с Землёй в целом. Во всяком случае, понятие «кармическая группа» определяет ту группу людей или существ вокруг любого человека, которая обеспечивает ему различные жизненные ситуации. Естественно, что в кармическую группу могут входить и люди и животные, в общем, все, с кем мы тесно связаны, и кто требует от нас всевозможного вида действий и эмоций. Ведь именно они создают для нас требуемые ситуации, хорошие, или плохие, но с которыми мы хотим, или вынуждены разбираться. Членами кармической группы жизненные ситуации создаются с одной единственной целью: дать возможность человеку в свободе выбора принимать решения, которые будут основой для дальнейшего пути, и, как следствие, для формирования соответствующих энергий кармы ситуаций с последующим воплощением реакций Закона причинно-следственных связей. Совокупность всех этих событий и отправляется на рассмотрение Сознанию Земли для формирования задач по изменению своей собственной планетарной кармы. Это очень важное осознание, потому что оно имеет отношение не только к конкретным участникам кармических групп, которых на Земле, как вы понимаете,

множество, но и к человеческому социуму Земли в целом. Несмотря на то, что каждый человек определённой кармической группы имеет свои кармические задачи по отношению к другим её участникам, не всё так фатально. Человек может менять эти задачи, потому что у него, как и любого другого члена группы существует свобода выбора в принятии решений, которые, собственно, могут изменить и стиль отношений, и создать новые задачи. Этот естественный процесс выбора является основополагающим механизмом непредвзятого формирования кармических энергий человека. Они же являются и элементарной структурой любых других видов кармы. Это могут быть энергии кармы семьи, всяких сообществ по интересам, да и многие другие виды энергий кармических групп.

#### Многомерный магнетизм

Это едва ли не самый главный механизм Мироздания, определяющий взаимодействие энергий между собой. На самом деле земной, открытый и используемый людьми магнетизм, является частным случаем магнетизма Мироздании. Что такое магнетизм в Мироздании? Он очень чётко коррелируется с вопросом, существует ли чистое Сознание, и что это такое.

Вряд ли можно дать хоть какое-то более или менее приемлемое определение этого термина не применительно к свойствам земных предметов, а именно к многомерным реалиям. Но мы постараемся хотя-бы на примитивном уровне разобраться, что же такое многомерный магнетизм с целью дополнить ту систему знаний, которая освещается в книгах серии. Для того чтобы начать рассматривать этот вопрос, необходимо ввести некоторые условности, потому что без их введения все эти рассуждения обретут бесконечность, и, соответственно, бессмысленность. Впрочем, и даже после введения условностей останется крайне много неясного.

Первая условность заключена в том, что мы ограничиваемся в своих рассуждениях мерностями Творца. Фактически мы будем говорить о магнетизме, созданном Творцом. Вторая заключена в том, что, в отличие от земных проявлений взаимодействия некоторых элементов Земли в виде притяжения или отталкивания, многомерный магнетизм является не свойством, а механизмом взаимодействия энергий, не имеющих магнитных свойств, известных в нашем понимании.

Итак, постараемся дать некое определение магнетизму, которое может быть далеко не коротким. В первом приближении это выглядит примерно так:

«Магнетизм – это механизм Творца, управляющий алгоритмами взаимодействия энергий тех миров или образований, которые он создал».

Это общее, глобальное определение, в которое мы постараемся ввести некоторые локальные частные определения. Для того чтобы рассматривать дальнейшее, мы постараемся понять, каким способом происходит это управление, и что такое энергия. Теперь дадим определение понятию «алгоритм» применительно к энергиям.

«Алгоритм» – это возможный набор реакций энергий при взаимодействии с другой энергией. Например, при взаимодействии энергий можно наблюдать их слияние в общий эгрегор. Так же алгоритмом взаимодействия энергий может быть трансформация одной энергии в другое качество, возникающее при взаимодействии энергий разных вибраций. Особенно это хорошо видно на примере трансформации тёмных энергий в светлые под воздействием светлых энергий.

Безусловно, что управление этими алгоритмами происходит посредством сознания Творца, его же направленность определяется теми замыслами, которые относятся к тому или иному миру. Очевидно, что, по крайней мере, видимый нами мир создан по определённым законам и в соответствии с общим замыслом. В нём нет хаоса, несмотря на неохватность и глобальность происходящих в нём процессов. Если мы это понимаем, то у нас есть шанс приблизиться к пониманию механизма многомерного магнетизма. То есть мы опираемся от того факта, что этот мир создан по определённому замыслу неким могущественным Существом – Творцом.

Да, прихотью мысли Творца он создан из первоосновы – некоей материи-энергии больших, чем мерности его пространств. В книгах серии не раз упоминались запредельные планы, то есть планы, существующие вне Творца. Логично считать, что эта первооснова – энергия создана там. Иногда в книгах встречается термин «реликтовая энергия», она же и материя – энергия. Это начало наших размышлений в рамках тех условностей, которые мы определили ранее. Если понимать, что весь мир не имеет пустоты и в нём существуют огромное количество энергий с самым разнообразным сочетанием мерностей, то можно сказать, что весь мир – это

огромный набор, чаще всего, взаимно нейтральных энергий. Для каждого мира это свой набор со своими алгоритмами взаимодействия или его отсутствия, которые нейтральны к энергиям других миров и образований Творца. Очень важно, что энергии невзаимосвязанных миров не входят в их энергетический баланс равно до тех пор, пока Творец не поменяет настройки этих энергий, то есть, не изменит задачи алгоритмов взаимодействия соответствующего мира. В этом случае данные энергии станут «видны» и могут вступать во взаимодействие с энергиями данного мира.

Теперь перейдём к энергиям. В первую очередь, любая энергия — это материя. Почему материя? Потому что энергии ощущаются руками, как некие субстанции, к которым применимы такие земные атрибуты, как плотность, вязкость, форма, термические ощущения от их воздействия на органы чувств, движение. Для Земли, как разновидность материи энергий — это весь предметный мир Земли, включая воду, камни, в общем, всё, что имеет плотность и аналогичные, ранее описанные, качества. Действительно, эти энергии с неопределяемыми органами чувств качествами, но мир велик, и в нём есть много того, что человек не увидит никогда. Однако кроме данных особенностей этой материи, она умеет мыслить. Это свойство проявляется в том, что если наши руки чувствуют ту или иную энергию, то задав ей простейший понятный вопрос, требующий ответа типа «да» или «нет», чаще всего мы его получим в виде определённых ошущений, причём для каждого человека они свои. Данный энергетический факт говорит о том, что у энергий существует и разум. Постараемся дать краткое, хотя-бы поверхностное определение разуму.

«Разум – это возможность существ или энергий анализировать алгоритмы окружающих или пронизывающих их энергий с последующей реакцией, или её отсутствием на них, определяемой алгоритмами взаимодействия того существа или энергии, которые проводят этот анализ».

Это достаточно глобальное, и, в тоже время, поверхностное определение разума. Вряд ли об этом можно сказать точнее, потому что в Мироздании существует великое множество параллельных миров с триллионами и триллионами энергетических и материальных форм жизни, а вместе с ними и форм взаимодействия. В конце концов, вряд ли полноценно возможно отразить человеческой мыслью, что такое Разум. Для Земли применительно к живым существам, в том числе и человеку, это определение может быть изменено в силу того, что анализу поддаётся не прямое взаимодействие с непроявленными энергиями, а реакции органов чувств земных существ, как бы они не выглядели, на окружающую земную действительность. Это говорит о том, что мы анализируем вторичные факторы, в виде искусственно созданных Творцом обстоятельств, таких, как электроны, атомы, вещества и предметы, состоящие из них, другие живые существа, включая животный и растительный мир.

«Разум земного существа» – это способность анализа окружающих обстоятельств с последующим принятием решений и действий в рамках возможностей своего физического тела как интуитивного, так и уникального свойства. Применительно к животному миру и человеку под уникальностью мы понимаем тот факт, что физическим телом управляет, в том числе, и Тонкая Душа, которая, как частичка Сознания Творца, всегда имеет своё, присущее только ей отношение к окружающему миру в виде заложенных в ней Творцом уникальных алгоритмов восприятия окружающей действительности. На Земле, или вне её, но обязательно её мировоззрение уникально.

Теперь постараемся объединить воедино все эти понятия и составить хотя-бы ориентировочное представление о многомерном магнетизме:

«Многомерный магнетизм – это механизм управления, созданный Творцом, и заложенный в системы управления алгоритмами энергий его миров, которые для каждого мира является уникальными. Уникальность каждого мира представляет собой набор задач, определён-

ных Творцом в соответствии со своими замыслами и с учётом окон возможностей разума существ, его населяющих, определяющего вибрации этого мира, а вместе с ними – и уровень его возможностей в своём пути развития. В рамках возможностей и задач для разума существ конкретного мира через механизм многомерного магнетизма формируются и энергии этого мира определяющие его свойства и возможности».

Для этого определения нет противопоставления по отношению к реалиям Земли, потому что всё, что мы ощущаем – это свойство энергий. Тяжёлых, лёгких, но это обязательно связано с воздействием на нас энергий того или иного плана. Если мы понимаем, что Творец очень любит творить жизнь, то можно смело сказать, что в его планах существует огромное количество пространств, а вместе с ними и параллельных миров. Только представьте, что в этих энергиях нет алгоритмов взаимодействия, и вы сразу поймёте, что это будет великий Хаос.

Теперь перейдём к взаимосвязи многомерного магнетизма с человеком. Человеку свойственно мыслить. Применительно к энергетической работе действие мысли приводит к изменению энергетической обстановки вокруг человека. Именно поэтому, когда человек мыслью осветляет тёмные энергии, они меняют своё качество, и это можно проверить через феномен чувствительности рук к энергиям!!! Наше сознание представляет собой кусочек временно ограниченного Сознания Творца. Поэтому при энергетической работе мы можем вложить мыслью в ту или иную энергию алгоритмы повышения вибраций, а если по-другому – то осветления энергий. Если мы руками или своим видением чувствуем тёмную энергию, то направляя к ней энергии мысли, которая говорит о нашем намерении осветлить эту тёмную энергию, мы её трансформируем в то качество, которое запрограммировано нашей мыслью, и это происходит реально! Данное высказывание многократно проверено через ощущения рук. Но если мы нашли перед собой тёмную энергию, но не имеем намерения её осветлять, то ровным счётом ничего в окружающем нас пространстве не происходит, и найденная нами тёмная энергия, как была тёмной, так ей и останется. В таком случае тёмная и светлая энергии сосуществуют нейтрально. Если человек не применил своё намерение в виде мысли по осветлению тёмной, рядом стоящей энергии, всё останется по-прежнему, несмотря на то, что Светлые энергии, способные совершить эту трансформацию, всегда рядом, и, более того, внутри самого человека. Это ли не странно. Ответ на это прост: человек своей мыслью вкладывает алгоритм в обе энергии по их взаимодействию, в результате которого и получается новое, светлое качество тёмной энергии. Мысль является алгоритмом, вложенным в энергии, посылаемые человеком для осветления тёмных энергий. Да, да, Творец тоже через свой замысел вкладывает в энергии необходимые алгоритмы, правда в глобальных масштабах, вы не находите близкую связь человека и Творца? Если человек решил создать мыслью какой-либо предмет в пространстве, то неминуемо после выполнения этого действия в нужном месте сформируется та форма энергии, которая заложена мыслью человека. Фактически, в результате воздействия алгоритма, заложенного мыслью человека, из реликтовых энергий пространства формируется полное отображение мысли в том качестве, которое соответствует мыслеформе человека. Мы через механизм многомерного магнетизма создаём энергии нужного качества. Иногда осознанно, но чаще всего нет.

Именно свойство нашей мысли создавать в пространстве реальные образы из реликтовой энергии является основой для техник восстановления энергоструктуры человека и Земли.

Магнетизм — это есть не только примитивное притяжение или отталкивание полюсов магнита, но это более широкое понятие, и далеко не трёхмерное. Именно поэтому данная загадка природы всегда будет будоражить учёные умы, и дело не в том, что учёные могут найти какие-то новые составляющие магнетизма, выраженные в проявлении пока непознанных свойств энергий, но в том, что многомерный магнетизм — это не совсем энергия, и измерить его пока нечем. Земляне привыкли, измерять предметный мир, но измерение понятия «многомерная информация» в чистом виде вряд ли существует. Почему это так? Потому что для его понимания нужны инструменты, реагирующие, или способные быть интеллектуальными,

но и это не меняет ситуацию, потому что разговаривать с Творцом через непонятного переводчика сложно, более того, нужен ли переводчик, если люди всегда пытаются вместить своё знание в какие-то, осязаемые физическими законами и приборами, рамки.

Существует и такое: если человек в процессе формирования определённых мысленных построений изменяет свое биологическое состояние, то есть, изменяется, может быть, пульс или давление, или иные параметры тела, используемые для исследований наукой, то становится понятным, что мысль человека является важнейшим атрибутом управления судьбой. Понятно, что мы пришли на Землю с большими обременениями, мешающими, иногда в значительной степени, управлять посредством мысли своей жизнью. Практика показывает, что, когда человек пытается активно проводить через себя энергии Творца, мысленно совершая те посылы, которые с этим связаны, то действительно, его биологические параметры изменяются, но даже трудно представить, что именно в этот момент, человек, например, осветляет, какую-нибудь громадную космическую энергию. Трудно сопоставить приборную составляющую с той, которая реально происходит в непроявленном мире. Это фактическая энергетическая реальность, связанная с параметрами физического тела. А как же, например, объяснить значительное снижение естественной температуры тела с тридцати шести и шести десятых, до тридцати пяти и пяти десятых для человека, который начал активно заниматься энергетическими практиками? Ответ прост: организм подстроился под новые реальные условия жизни человека. Возвращаясь к вопросу магнетизма, можно провести и земные аналогии. Например, обычные известные нам с детства магниты, представляющие собой различные формы соответствующих металлических форм, преимущественно связанных с таким химическим элементом, как железо. Любой постоянный магнит всегда имеет два полюса – положительный и отрицательный, но если магнит расщепить, или разрезать на части, то мы в любом случае получаем несколько магнитов, как с отрицательным, так и положительным полюсами. Это сложно объяснимо с физической точки зрения, но с точки зрения эзотерики, это можно объяснить следующим образом. Если любой магнит является частью земного эксперимента, в котором искусственно сознанием Творца всё поделено на такие понятия, как положительное и отрицательное, то магнит является одновременным воплощением Творца в этом предмете. Почему это видно? Потому что это известно из древних индуистских и тибетских культур, что Бог – это совокупность мужского и женского начал, то есть положительного и отрицательного, но в данном случае магнит есть воплощение Творца во всех ипостасях. С одной стороны магнит является планом Творца, с другой стороны в нём есть все признаки земного эксперимента, то есть поляризация на положительную и отрицательную, но если продолжить начатое сопоставление, то любой магнит является единением положительного и отрицательного начал в одно объединяющее физическое тело, предмет. Бог безличен, и в данном случае является единением положительного и отрицательного полей в одно целое. Сложно сказать, почему так происходит, но попробуйте получить магнит с одним полюсом? Если даже это произойдет, то, скорее всего его антипод можно всегда будет найти в неожиданном месте. Странно, но даже в этом, казалось бы, неживом предмете, как магнит, Творец проявил себя, как разумное существо. Если же говорить о внеземном магнетизме, то здесь, как вы понимаете, всё значительно сложнее, потому что, если Земля ассоциируется с тремя измерениями, то Мироздание достаточно многомерно, и для каждого сочетания измерений требуются свои алгоритмы. Теперь вы понимаете, почему понятие магнетизма в масштабе Мироздания бесконечно сложно? В этом разделе возникает множество вопросов, но они оправданны, потому что, отвечая на них, мы получаем хоть какое-то представление о магнетизме в целом для Мироздания, и некоторое понимание его природы. Естественно, что расшифровать саму процедуру алгоритмов, насыщающих энергии – это значит достичь сознания Творца и понять, что такое сознание. Тогда станет понятным, с какой целью и в каком пространстве соответствующие энергии наделены Творцом соответствующими алгоритмами взаимодействия.

Кстати сказать, воздействие на человеческое тело или сознание тёмных энергий, вызывающих страхи, болезни, безусловно, имеет электромагнитную природу, которая является частью системы взаимодействия энергий для нашего мира. Всё это не случайно, и подвержено воздействию Высокого разума, который, однако, создав это механизм взаимодействия, предусмотрел в нём великое множество вариантов реакций на свободу выбора тех существ, которые участвуют в этом процессе взаимодействия энергий. Может это и сложно понимаемо, но в данном случае проще рассказать об этом не получается. Несмотря на «плоские» определения, можно лишь сказать, что всё это более или менее логично, вопреки тому, что во многих эзотерических источниках логику человека обвиняют в том, что она мешает приблизиться к Творцу. Это не совсем так, потому что в настоящий момент развития Гайи общение с Творцом напрямую разрешено всем людям без исключения, и святым, и обычным прекрасным участникам земного эксперимента. Для этого не требуется «выходить» из своего тела, или делать что-либо похожее. Творец готов разговаривать с нами в полном и повседневном нашем сознании. Это стоит осмыслить... и принять как норму жизни. В этом настоящий секрет общения с Творцом.

Итак, вернёмся к некоторым свойствам энергий, которые стоит обсудить.

#### Вибрации энергий

Здесь мы рассмотрим возможные качества энергий, которые могут быть ощутимы для человека. Такая постановка вопроса связана с тем, что энергий в Мироздании существует великое множество, и которые, вполне возможно, вообще не имеют никакого отношения к земному эксперименту, человеку, и бессмысленно тратить драгоценное время на то, что не имеет к нам прямого отношения. К тому же, в большинстве случаев, эти энергии недоступны к исследованию людьми. Творец бережёт наше время, ограничивая настройки энергики человека именно таким образом. Работая с энергиями, мы используем далеко не весь перечень существующих энергий, и можно этот список значительно дополнить, но постараемся описать некоторые виды и примерные характеристики в своём понимании. Для этого сначала рассмотрим их некоторые качества, которые влияют на результирующую составляющую работы со многими энергиями, например, на результаты, как обратную связь воздействия на человека. Постараемся теперь определить, что такое понятие «вибрации». Это, разумеется, понятие надуманное, но с другой стороны, это явление как-то надо называть земным языком. В понятие «вибрации» логично привнести следующий смысл.

Всё, что мы делаем на Земле, это работа человека, поэтому для раскрытия понятия «вибрация» будут применяться аспекты чисто человеческой жизни. Проще всего это сделать, прибегая к сопоставлениям эпохи ориентировочно двух тысячелетней давности, эпохи Иисуса Христа. Если говорить более конкретно, то за самую высокую точку отсчёта в градации вибраций мы выберем понятие Любви. Любое земное действие на Земле всегда имеет отражение в характеристиках тех энергий, которые им порождаются. Понятие «Любви» настолько многогранно, что его можно применять в самых разных ситуациях во имя помощи и сострадания всему живому, что существует на Земле, во Вселенной, Мироздании, оно свойственно не только людям, но и Ангелам, и другим Высшим существам непроявленного мира. Энергия Любви существует реально, но не каждый человек может её ощутить руками. Будем считать, что это явление Мироздания несёт в мир гармонию. Кроме того, понятие вибраций, как свойство рассматриваемых энергий, имеет и ещё один аспект, который связан с самим человеком, его психическими и биологическими реакциями физического тела и сознания. В данном случае можно сказать, что вибрации энергий, созданных Творцом в первозданном виде, и не прошедших огранку энергетическими структурами и сознанием различных существ, всегда привносят в энергии качества, которые при восприятии их человеком, могут вызывать только гармоничное состояние тела и психики. Такие же энергии могут быть созданы в несколько измененном виде и Существами Мироздания, намерения которых связаны с высокими понятиями любви. На Земле много людей, пришедших помогать своим собратьям. В большинстве случаев с такими людьми всегда спокойно и хорошо. Это вибрации их энергетики. Если же энергии Творца прошли трансформацию через сознание и энергетику тёмных существ или людей, то в результате энергии, отдаваемые ими в пространство, обретают качества, которые становятся тяжелы для восприятия. Они несут в себе проблемы, болезни, психическую неустойчивость, неизменно притягивая к человеку тяжёлые жизненные ситуации, загрязняя внутренний мир человека через его сознание и подсознание. Иногда энергии с такими вибрациями несут конкретную сильную боль для людей, чьи настройки энергетики включают чувствительность к энергиям. В силу этого форма и результат воздействия на человека является главным в оценке качества вибраций той или иной энергетики.

По аналогии с физическими Земными колебаниями присвоим состоянию этой энергии название «высокая или светлая вибрация», Другими словами, Высокая или светлая вибрация несёт в себе характеристики состояния энергии, которые созвучны не только органам физического тела, но и хорошим отношениям людей на Земле, их хорошему и умиротворённому

психическому состоянию. Под выражением «высокие вибрации энергий» следует понимать и то, что их воздействие на человека всегда положительно, и несёт ему гармонию в любых его, человека, проявлениях. Эти вибрации, то есть качество энергий, в той или иной степени всегда имеют целительный эффект, и их взаимодействие с биологией и психикой человека всегда направлено на их гармонию. Это и понятно, потому что люди являются детьми Творца или Духа, и мир светлых высоковибрационных энергий для них естественен.

Энергии с тёмными, или низкочастотными вибрациями в противовес светлым, имеют такой набор характеристик, что, при соприкосновении с человеческой энергетикой или физическим телом они всегда будут нести последнему только дисгармонию. Разумеется, кроме случаев, если они пришли к нему для его, человека, совершенствования, или чтобы вернуть себе светлые первоначальные вибрации. Во всяком случае, самыми тёмными и низкочастотными энергиями автор считает энергии, порождённые человеком при принятии и исполнении добровольного убийства любых существ, кроме случаев, когда это связано с выживанием самого человека. Будем считать, что все промежуточные характеристики энергий лежат в этих пределах, хотя это и не так, потому, что мы ввели определения понятия «вибрация» только с использованием земных, понятных человеку свойств, хотя в Мироздании существуют значительно более тёмные и тяжёлые энергии неземного происхождения. По большому счёту эти определения тёмных и светлых вибраций подходят и к ним, потому что достаточно часто они имеют непосредственное отношение и к человеку в силу каких-либо исторических причин или божественных мотивов, Итак, под понятием «светлые и тёмные вибрации» понимается набор характеристик энергий, вызывающих у человека, или гармонию, или дисгармонию при воздействии этих энергий на человека или его пространство.

Фактически, создание человеком энергий определённых вибраций, которые он отдаёт в пространство, позволяет получить на Земле широчайший спектр характеристик энергий, имеющих в своём качестве и крайне низкие, и высочайшие аспекты. Темнейшие энергии иногда связаны с работой психики человека в тяжёлых обстоятельствах, например, во время военных действий, направленной либо на выживание, либо убийство, и это не говоря о реальных действиях. Что касается высочайших вибраций, то это результат мыслительного процесса, воплощённый в действиях, ориентированных на помощь людям в их жизненных ситуациях или в исцелении, в проявлении любви и сострадания, и это касается не только внешних социальных отношений, но и отношений в семье. Скорее для Земли это наиболее значимо. Да что говорить, высочайшие вибрации создаваемые людьми, помогают не только людям, но и Земле, и Вселенной, как живым организмам, но об этом мы расскажем далее.

#### Формы и бесформенность энергий, их плотность

То, что энергии через ощущения рук или видение, могут, как иметь форму, так и быть бесформенными, известно давно. Даже очень неразвитый чувственный механизм часто позволяет определить, что энергии могут иметь самое разнообразное качество. Они так же уникальны, как и люди Земли. Плотность энергий по чувственным ощущениям рук тоже может быть различной, но это свойство всего лишь дополняет характеристики той или иной энергии в рамках трёхмерности, хотя о понятии «плотность» вне нашей трёхмерности говорить сложно. Если же говорить о том, что человек в своей энергетической практике может сталкиваться с большим количеством самых разнообразных энергий, то эти параметры становятся не очень важными, однако для людей некоторые виды имеют значимость с точки зрения определения их качества. Это энергии, созданные людьми и известные как порчи, проклятья, и многое другое из того же тёмного ассортимента. Как правило, они имеют вполне определённую и постоянную форму. Часто бывает так, что энергии, даже имеющие форму, устремляются некоторыми своими частями в такую необозримую даль пространства, что понять, где завершается та или иная форма, не представляется возможным, ни для ручных методов опознания, ни для видения. На самом деле энергии, которые имеют размер, сопоставимый с человеческим телом, являются только небольшой частью энергий, принадлежащих энергетическому балансу человека. Как правило, они значительны по отношению к размерам физического тела, и иногда для их опознания приходится применять масштабирование пространства, то есть его мысленное уменьшение. В свою очередь это приводит к желаемому результату, и этот результат выражается в том, что руки могут рассмотреть реальную, хотя и примерную форму энергии, если она есть, но в значительно меньших размерах. Во всяком случае, такие мысленные построения всегда приводят к получению объёмных пространственных форм, располагающихся в удобном нашему сознанию, месте. Данная трёхмерная картина, существует только для нас, но многомерная реальность несколько иная, хотя, если мы будем работать именно с этой формой энергии, то результат будет такой же, как и полноценная энергетическая работа в многомерном пространстве, что почти невозможно в силу непонимания нашим разумом многомерности.

### Статические и динамические энергии

Любая энергия представляет собой разумное существо, независимо от тех вибраций, которое она в себе несёт. Когда мы говорим о разных возможных видах энергий, не относящихся к разряду Светлых, то есть посылаемых людям Творцом, Духом, или другими Светлыми существами, то, чаще всего, они представляют собой производные других жизненных форм Мироздания, что, кстати, применимо и к человеку. Их многоликость говорит о том, что в них могут проявляться как статические свойства, то есть, энергии стабильны внутри своей формы или бесформенного образования, где движение потоков внутри тела самой энергии не происходит, или происходит незначительно, так существует и множество замкнутых форм энергий, внутри которых движутся достаточно мощные потоки. Они могут быть прямыми, закручивающимися в спирали, и могут иметь многие другие виды движения. Здесь уместно сказать об этом явлении следующее: в силу того, что пространства, в которых существуют эти энергии, многомерны, искать источник движения или точку выхода не имеет смысла. Поэтому такое движение энергий внутри самой формы связано, в том числе, с различными пространствами, то есть энергии перетекают из одного пространства в другое, лишь частично определяясь в пространстве, связанном с местом энергетической работы человека. Типичными представителями таких образований являются многочисленные сущности, форма которых вполне конкретна, но внутри них могут существовать всевозможные разнонаправленные энергетические потоки. В данном случае наличие потоков в телах этих древнейших представителей Мироздания можно сопоставить с их внутренними жизненными процессами, аналогичными работе кровеносной системы человека.

Существуют, однако, и бесконечные формы, точнее это даже не формы, а структурированные потоки разных энергий. Несмотря на возможности такого могущественного аппарата человеческого сознания, как видение, далеко не всегда можно найти начало и конец этих энергий, и если они присутствуют в энергетическом балансе человека, приходится работать с Бесконечностью, чтобы избавить человека от их воздействия. Не надо бояться этого слова, потому что человеку такая работа разрешена. Что такое бесконечность с точки зрения пространства? Понимание бесконечности в сторону увеличения – это всего лишь невозможность нашего сознания найти конец того или иного предмета, места, расположения, например неизвестной невидимой глазу и приборам Звезды, или бесконечность в сторону уменьшения означает невозможность представить себе частицу, которая была бы значительно меньше уже известных элементарных частиц. Бесконечность является недоступной для нашей формы сознания, и является физической многомерной реальностью окружающего мира. Именно поэтому для таких энергетических потоков, чаще всего, нельзя найти начало или конец, потому что они могут быть закольцованы в других пространствах, невидимых нашему глазу и видению. Когда мы говорим о движении энергий внутри какого-либо форменного образования, то здесь уместно сравнить данное движение с движением всевозможных жидкостей внутри человеческого тела, которое упорядочивается структурой управления физическим телом. Если говорить о размерах движения энергий таких образований, то они могут быть поистине глобальными, иногда выходящими по своим линейным размерам, применительно к нашей форме трёхмерного сознания, далеко за пределы Вселенной. Это тоже вполне объяснимо, потому что понятие «огромный» с точки зрения человеческого разума, тоже является ограничением, связанным с нашей привязкой к Земле, точнее к привязке к тому миру, в котором живёт наше тело.

# **Температурные градиенты** энергий

Вряд ли для многомерной энергии можно применить понятие «горячая», или «холодная», хотя в своей энергетической практике человек может встречаться именно с этими ощущениями энергий достаточно часто. В таких случаях мы имеем следующую оценку ситуации: если мы, например, ощущаем тепло огня или горячей воды, или холод снега или льда, то понимаем, что это является результатом воздействия разогретых массивов воздуха, раскаленных или холодных частиц или предметов земного происхождения. Эту температуру можно измерить с помощью градусника или других простых или сложных, созданных людьми, приборов. Но человеческое тело, в частности руки, имеет и другие свойства. Кроме определения температуры окружающих предметов через чувственный аппарат они могут получать ощущения, очень похожие на ощущения физического тепла, и холода, колкости от энергий, которые не являются предметным миром Земли. Более того, это можно проверить, если человек чувствует, например, жар или холод от находящейся рядом с ним энергии, поместив в это пространство градусник. Вряд ли вы увидите на нём изменение температуры. В тоже время человек может иметь ощущения, сопоставимые с ощущениями температуры, например, в 30—40 градусов С. Иногда, если у человека, занимающегося энергетической работой, пришло время перенастройки организма и его энергетической структуры, Высшие Силы посылают в его чакры энергии, которые могут вызывать ощущения, например, сильного тепла или даже жжения. Это характерно для уровней сердечной, горловой, и других чакр на теле человека. Данная способность часто появляется у детей, и связано это с тем, что особенно в раннем возрасте их взаимодействие с Творцом ещё пока полноценно и открыто, но если не сохранять этот дар, то постепенно эти способности могут быть скрыты, ожидая их сознательного востребования, что не свойственно большинству людей Земли. Таким образом, наша нервная система имеет возможность реализации настроек, которые помогут ориентироваться не только в физическом, но и непроявленном мире. Это самым прямым образом связано с теснейшим взаимодействием энергетических структур Земли и человека. Для любого человека возможны настройки, которые позволяют ощущать не только энергии Земли, но и многие космические энергии, но в любом случае раскрытие настроек своей энергетической системы для человека средних лет, требует определённого духовного труда над собой и окружающими энергиями его энергетического баланса. Разумеется, востребованность этих настроек человеком во многом определяется его духовными и физическими целями и ориентирами, которые он воплощает своей деятельностью на Земле. Для чего можно использовать эти востребованные настройки. В первую очередь, это связано тем, что человек имеет возможность, попав в то или иное место, понять, как окружающие энергии данного места могут нанести ему определённый вред или дискомфорт. То есть, востребована защитная функция, и её работа имеет следующие аспекты: когда мы попадаем в места, где энергетика оставляет желать лучшего, мы имеем возможность принять ряд энергетических мер и действий, направленных на нормализацию вибраций окружающего нас пространства, а в простых случаях – просто уйти из зоны негативных энергий. Это имеет прямое отношение к нашему самочувствию, потому что, оказавшись в энергетически загрязненном месте, мы погружаемся в его энергии большей земной частью своей энергетической структуры, то есть тонкими телами и жизненными чакрами, не говоря о физическом теле. Вследствие этого окружающая загрязнённость может значительно ослабить Поток светлых энергий Творца в нашу энергоструктуру. В свою очередь, это приведёт к ухудшению физического состояния. Да, для Земли такой алгоритм воздействия окружающего мира на человека актуален, несмотря на то, что часто тёмные и светлые энергии, пронизывая друг друга, нейтральны в своей реакции, пока человек не направил на них своё сознание. Примером тому могут служить некоторые места побережья озера Байкал. Иногда тёмные шаманы своей работой достаточно сильно загрязняли те участки Земли, которые находились в их ведении, вследствие чего всё околоземное пространство этих мест погружалось в тёмные вибрации. Ощущения рук в таких местах однозначно распознают «жар» тёмной магии древности. Если говорить о применении этой опции человека в целительстве, то можно сказать, что множество энергий тёмного и низковибрационного толка имеет «холодное» или «колючее» воздействие на руки, что часто даёт возможность распознать источник и определить метод работы с ним. Это, в свою очередь, может облегчить состояние, или излечить больного, если мы говорим о процедурах энергетического целительства, всё зависит от конкретных обстоятельств.

#### Энергетические каналы

Простейший энергетический канал представляет собой по форме самую обычную, наполненную техногенными энергиями Черных Дыр, трубу. Эти энергии являются нейтральными носителями проходящей по каналу двухсторонней информации, и не важно, какого качества вибрации она имеет. Жизнь есть жизнь, и наличие в Мироздании энергий, как высоковибрационных, так и низковибрационных, является энергетическим фактом. Канальная структура пространства оправдана, потому что она позволяет локализовать пространства с определёнными формами жизни, локализовать Вселенные и другие образования, этот же механизм не позволяет на соответствующем уровне вмешиваться одним формам жизни в деятельность других цивилизаций, если это неправомерно с точки зрения Творца, или Духа. Если говорить о нашей Вселенной, то практически все планеты и все люди связаны между собой соответствующими каналами. То есть доступ информации от человека к человеку или планете возможен всегда. Единственное, что нас в этом ограничивает, так это естественные настройки нашей энергетической структуры, связанные с желанием прийти на Землю в качестве людей, то есть существ, которые ограниченны, и начинают заново познавать и искать пути к обретению возможностей Сознания Творца. Если говорить о существовании человечества, то этот путь начинался с полного неведения относительно своей природы. Именно это неведение, сказывающееся в соответствующих настройках нашей энергетической системы, не позволяет получить полный доступ ко всем существующим, объединённым каналами, элементам Мироздания, таким, как другие цивилизации, параллельные миры, и даже самое близкое к нам – информационному полю Гайи. Это естественное положение дел, и вполне понятно, что для достижения конечной цели вряд ли можно рассчитывать на то, чтобы нам хватило на это времени одного воплощения. Свойства энергетических каналов таковы, что, применительно к миру людей, они могут быть образованы от одного человека к другому, как осознанно, так и неосознанно. Именно неосознанное выстраивание канала связано с подсознанием человека и его Тонкой Душой. Разумеется, применительно к тематике целительства, эти каналы, как правило, имеют негативное назначение, связанное с осознанной или неосознанной передачей тёмных энергий от одного человека к другому, однако могут существовать и светлые каналы. К примеру, если к вам по телефону обратился человек с просьбой снять боль, то разговаривая с ним по телефону и делая соответствующие мыслительные построения, вы посылаете по этому каналу светлые энергии Творца. Последние начинают производить для человека уместные действия по его оздоровлению в соответствии с его общими задачами и вашим намерением его излечить. Энергетические каналы к человеку могут приходить и из пространств, располагающихся вне пределов Вселенной, и очень редко – из параллельных пространств Земли. Впрочем, все невидимые, но существующие в Мироздании миры, можно назвать параллельными. В данном случае существует ситуация, когда активное и доступное вмешательство в деятельность людей со стороны параллельных миров, крайне не желательно, однако это, тем не менее, реально периодически происходит в результате некорректной работы психики самого человека.

#### Возможность общения с энергиями

То, что большинство энергий Мироздания «разговорчивы», нет никакого сомнения. Это не удивительно по той простой причине, что все энергии, как было сказано выше, являются в конечном итоге, частью Сознания Творца, или более высоких планов. Несмотря на то, что все энергии, включая низковибрационные, имеют Сознание Творца, далеко не все из них могут участвовать в контакте с человеком. Как правило, это связано с тем, что иногда их очень низкие вибрации не вписываются в алгоритмы Творца, предусмотренные магнитными настройками человека, ибо вибрационный диапазон восприятия энергий человеком, хоть и широк, но ограничен. Это, в свою очередь, частично защищает его от проникновения на Землю и последующего воздействия очень тяжёлых вибраций космического происхождения, которые могут нанести эксперименту Земли явный вред. Однако во всём существуют некоторые отступления. Бывает и так, что рядом с человеком может появиться тёмная неразговорчивая энергия, связанная с его энергетическим балансом, то есть прошлыми наработками его Тонкой Души. Если такая Тонкая Душа возымела намерение попасть на Землю, и ей это разрешили, то, естественно, что она прибудет сюда со своим полным космическим энергетическим багажом. Собственно тёмный багаж и есть цель отработки, среди которого нет-нет, да и встретиться запрещённый к провозу на Землю груз. Ну что ж, как бы сказали священнослужители, все мы

Как правило, если человек учится, и научился разговаривать с энергиями, то он может воспринимать это общение не только через чувствительность рук, но и на мысленном уровне. Всё зависит от наработок конкретного человека. Если мы говорим о проявлениях этого разговора, таких как физическое надавливание энергий на руку, или же изменение термических ощущений в руках в ответ на вопрос, то это примитивные формы общения, хотя и самые надёжные. Надёжность состоит в том, что ощущения рук передаются непосредственно разуму человека, мысленное же общение более полноценно, но несёт в себе больше риска получения неправильной информации. Поймите правильно, далеко не все энергии считают необходимым говорить правду, и кроме того, надо понимать, что часто трёхмерное сознание может задавать некорректные с точки зрения многомерности окружающего нас мира, вопросы, на которые сложно ответить правдиво. Общение с энергиями практически не зависит от того, в каком участке Вселенной или Мироздания они находятся. Здесь больше имеет значение, как пришла к вам эта энергия, но если она к вам пришла – это ваша задача принимать или не принимать по отношению к ней соответствующие решения, и это уже будет вёрсткой вашей космической или земной кармы. Поймите правильно, карма – это не всегда плохо, это закон накопления энергий, и это наработка своих собственных интегрированных вибраций в процессе жизни на Земле.

С разговорами с энергиями существует, однако, одна проблема. Эта проблема заключена в том, что большинство людей не готово к этому психически, потому что их мир, как правило, предметен и физичен. Если привнести в жизнь человека всевозможное потустороннее общение, то его жизнь может стать, по меньшей мере, сложной. Но не всё так трагично, потому что эти процессы после прохождения некоторого времени дискомфорта и учёбы, станут подконтрольными человеку, а в дальнейшем принести много пользы. А как же иначе, ведь для человека это естественное состояние общения со всем невидимым миром вне физического тела. Надо ли напоминать, что наше Сознание является частью Сознания Творца, и в этой связи можно сказать, что наше намерение обязательно получить эти настройки имеет самую серьёзную значимость.

#### Неразговорчивые энергии

Здесь мы затрагиваем в большей степени вопрос вибраций, нежели разрешённости взаимодействия с человеком. В Мироздании существует огромное количество энергий, которые могут быть по ряду причин недоступны для общения с человеком. Это и энергии многих параллельных миров, и энергии пространств, не имеющих задач взаимодействия с человеком, или Землёй. Поймите правильно, любое взаимодействие порождает карму процесса взаимодействия и следствия, являющегося исполнением кармы. Так вот, представьте себе, что не всегда эти последствия уместны в земном эксперименте, несмотря, быть может, на безобидные размеры этого взаимодействия. Высшие Силы могут в таких случаях позволить их ощутить, то есть получить опыт опознания, но прямое взаимодействие может оказаться невозможным, хотя, если подходить к этому вопросу строго, то даже ощущения таких энергий уже являются энергией кармы, хотя, возможно незначимой для человека и Земли. Это об энергиях, не участвующих в эксперименте. Другое дело земные неразговорчивые энергии. К ним могут относиться энергии инопланетного свойства, которые существуют на Земле, как результат прошлых далёких событий, но не имеющих соответствующего алгоритма взаимодействия своей магнитной составляющей с нашими Земными энергиями. Здесь дело всё-таки несколько проще. Как показала практика, эти энергии иногда доступны через наши нижние земные чакры. Это значит, что мы можем с ними работать, то есть осветлять, несмотря на их молчаливость. В таких случаях данные энергии могут определяться руками, как достаточно тяжёлые и холодные. Осветлить эти энергии – это значит помощь Гайе, а, соответственно, и себе. В конце концов, реально существуют энергии, которые, как и любые энергии имеют своё собственное сознание, и это сознание само не хочет по разным причинам общаться с человеком. Ну, вольному – воля, но поймите правильно, часто такие энергии требуют осветления хотя бы потому, что вернуть их Творцу в чистом виде достаточно приятное дело, хотя и требует некоторого земного времени, не говоря уже о том, что они могут являться составной частью наших энергетических балансов. Часто такие энергии находятся в самых нижних тяжёлых пространствах Земли, и, осветляя их, мы помогаем Земле освободиться от этого тяжёлого груза, который в равной степени раздаётся всем приходящим на Землю людям. А как же иначе? Ведь люди приходят сюда работать на своё благо и благо Земли. Вы, наверное, понимаете сами, что вибрации Земли являются совокупностью тех энергий, которые находятся и в её пространствах, и в пространствах энергетического баланса людей, животных, в общем, во всём, что есть на Земле.

#### Возможность перемещения в пространстве

Казалось бы, вопрос простой, потому что всё вокруг движется, но он имеет более глубокое толкование. Энергий в Мироздании существует великое множество, поэтому мы ограничимся теми, которые имеют отношение к человеку и его мыслительному процессу. Первое, что хотелось бы отметить в этом подразделе – это возможность человека создавать в пространстве энергии, наполненные его мысленными построениями. Имеется в виду, что, если человек на некотором удалении, или на любой планете Мироздания создаст какой-либо мысленный образ предмета, то он в пространстве обязательно появится, и это можно проверить самым банальным и древним орудием определения полей – рамками. Единственное уточнение связано с тем, чтобы ими оперировал человек, в руках которого рамки реально работают. Это множество раз было проверено на практике. Если человек захочет своей мыслью переместить уже созданное мыслью сооружение в другое место, это непременно получится. Данный алгоритм взаимодействия пространства и человека прописан в нашем Контракте, который мы «подписывали» с Творцом или Духом, в зависимости о того, к кому удалось попасть Тонкой Душе на приём перед воплощением. Вполне возможно, что многие целительные практики, использующие перемещение «беспокоящих» энергий с человека в другие пространства, действенны, и в этом нет никакого сомнения, на нашей планете много эффективных целителей, но всётаки давайте посмотрим на это процесс со стороны. Что такое энергии, снимаемые с больного человека. Как правило, это энергии, имеющие большую плотность и низкие вибрации. Если человек живёт на Земле, и целитель снимает с него негативные энергии, отправляя их в неизвестные пространства, то здесь складывается ситуация, в которой эти снятые энергии аккумулируются в пространстве, созданном целителем. Если он при этом мысленно не изменяет их вибраций с тёмных на светлые, то в этом случае эти тёмные пространства принадлежат Земле, как бы далеко не уходили построения мысли целителя. Это связано с тем, что, если до момента снятия тёмная энергия принадлежала больному человеку, то, после её снятия она стала принадлежать энергетическому балансу Земли, а это значит, что Земля не изменила своих вибраций. В таких случаях тёмная энергия может быть просто перераспределена Землёй между всем живущим человечеством, или передана вновь приходящему на Землю ребёнку в качестве дополнительной отработки. Данный энергетический факт вполне объясним, потому что в настоящее тяжёлое для Земли время, тем не менее, её вибрации постепенно повышаются, а это означает, что данный негатив живущего человека должен быть отработан в настоящий момент времени, и никак иначе, это кармическая ситуация Земли. То есть, этот негатив, снятый с человека для его же выздоровления, не имеет права быть неотработанным именно в этот момент времени, когда возникла ощутимая телом болезнь. В природе случайностей не существует, потому что большинство кармических болезней можно «увидеть» и примерно представить время их возникновения, если, разумеется, опция «видения» целителю доступна более или менее полноценно. Мы не говорим, что это просто, но это так. Таким образом, снимаемые с человека и перемещаемые в другие пространства энергии желательно изменять в вибрациях. Если же сказать проще, то осветлять, например, мысленно изменяя их цветность от тёмной к светлой. Это аналогично изменению вибраций с низких на высокие. Для людей такие примитивные методы трансформации энергий Творцом разрешены, и не только разрешены, но и желательны к освоению и применению в повседневной жизни.

Если мы говорим о каких-либо технологических перемещениях, то есть созданных мыслью предметов или образов, то любое, созданное мыслью построение, может быть перемещено в любую точку пространства мыслью самого человека. В этом случае мы подходим к самым сокровенным основам дистанционного целительства. Почему сокровенным? Потому что это основной его принцип, и не важно, пользуется ли целитель обрядами, заговорами, или прямой

работой в пространстве. Его работа связана с принципом мысленного формирования в теле больного человека здоровых форм его биологической структуры, подтверждённое направляемыми им же потоками Творца. Мысль целителя переносит к больным органам человека те потоки Творца, которые он востребовал для этой работы. Здесь мы не говорим о проводимых для исцеления обрядах и заговорах, но если они созданы чистыми и светлыми людьми, то есть в них заложены алгоритмы воздействия на человека именно светлых энергий Творца, то это тоже перенос целительных энергий к больному, правда в замысловатом виде с помощью алгоритмов заговора или обряда. Разумеется, если целитель пользуется светлыми способами, всё, что приводит к выздоровлению человека, благословенно, и автор с великим уважением относится к такому труду, в какой бы форме он не происходил. В конечном счёте, важно само исцеление не в ущерб другим людям, а не его формы.

Теперь давайте подумаем о следующем. Человек, если не спит, то, чаще всего, постоянно о чём-нибудь думает. Редко, когда наш разум безмолвен, но это отдельный разговор. Если же мы понимаем, что все наши действия являются, в большинстве случаев, результатом нашего мыслительного процесса, то фактическое состояние постоянно изменяющихся энергий нашего энергетического баланса, представляет собой некий энергетический фильм со звуковой дорожкой, где каждому мгновению кармических и родовых энергий соответствуют определённые мысли, и они соответствуют во времени. Другими словами, большинство энергий наших действий является инициированными энергией мысли соответствующего момента земного времени, когда это происходило, и, провалившись в прошлое, это остается неизменным, как энергетический факт, до тех пор, пока человек не востребует эти фрагменты для своего исцеления. Это вполне возможно. В данном случае каждый человек постоянно занимается перемещением энергий, даже не осознавая этого факта. Это и понятно, мы, являясь постоянными генераторами новых энергий, в своём неведении этого не видим, хотя это одна из основ нашей жизнедеятельности, потому что эти энергии нужны для плетения энергий кармы, родовых и социальных энергий, и множества других, связанных с нашим истинным происхождением.

#### Сознание и разум

Для того чтобы это понять, достаточно задать только один вопрос: что такое разум или сознание. По этому поводу можно приводить множество наполненных и не очень, определений, но все они будут отражать всего лишь пользовательские стороны человека. Более того, если задаться вопросом о том, что же такое Сознание Творца, то здесь можно оказаться в тупике. Человеку сложно объяснить себе самому, для чего существует сам Творец, который создал всё, что мы видим вокруг, и всё, чего мы не видим, и с какой целью высочайшего интеллекта разум всё это создавал. Когда мы говорим о сознании человека, животного, энергии, в первую очередь мы говорим о том, как они реагируют на наши действия, или смотрим со стороны, как они принимают решения. Сами решения всегда являются результатом работы сознания, или разума. В данном случае, в отличие от многих эзотерических источников, грань между сознанием и разумом провёл человек, но попробуйте уловить эту разницу сами. Вряд ли это представляется возможным, потому что очень трудно сказать, что такое человеческая мысль, собственно, на основе которой всё и строится. Единственное, что можно утверждать более или менее точно, что любая человеческая мысль уже адаптирована к реалиям Земли, то есть к тем окружающим событиям, местам, языку, истории, и так далее. Даже наши самые бурные фантазии имеют в себе оттенки трёхмерного мышления. Если этого нет, то общение с таким человеком затруднено в связи с отсутствием в его лексиконе сопоставляемой во время разговора информации. Другой пример. Если животное поместить в необычные для него условия, то оно будет крайне насторожено или испугано новой и непонятной действительностью, но после определённой адаптации оно постепенно возвращается, в рамках возможного, к своему обычному стилю поведения, немного откорректировав своё поведение с новыми реалиями. Таким образом, если говорить о сознании человека на Земле, то в первом приближении оно является самонастраивающимся механизмом управления поведением человека, имеющим, как было рассказано в главе о магнетизме, безусловную, то есть инстинктивную составляющую, и уникальную, свойственную только данному человеку Земли. Если вы заметили, то любые наши решения по любому вопросу не могут иметь бесконечный спектр возможностей, и имеют вполне земные, привязанные к конкретной жизненной ситуации очертания. Но вот мотивы принятия тех или иных решений чаще всего имеют своей основой уникальность каждого человека. В связи с этим необходимо вспомнить данное ранее определение понятия «алгоритм». Применительно к практикам, изложенным в книгах данной серии, мы будем говорить не о насыщении алгоритмов информатикой Творца, об этом говорить бессмысленно и непонятно, а о той основе, которую и насыщает алгоритмами Творец, создавая для каждого человека одну из структур человеческой энергетики, определяющую, в том числе, и его уникальность. Да, конечно, мы говорим об энергии Сознания человека.

Энергия сознания – это шар вокруг человека диаметром, ориентировочно несколько метров. Эта энергия представляет собой носитель, в который заложена информатика в виде алгоритмов, связанная не только с возможными вариантами принятия земных решений, как реакций на окружающие события, но в рамках нашего космического назначения реакций и знаний, связанных с нашими задачами в Мироздании. Не стоит загонять себя только в человеческие рамки, это неоправданно.

Если говорить о том, что такое сознание вообще, то вряд ли мы найдём ответ на этот вопрос, прежде чем придём к первоисточнику всего сущего. Если подумать о том, что Творец имеет своё собственное сознание, то его работа, в том числе, привела к возникновению и нашей планеты и Вселенной, а на непроявленном плане и многого другого. О Сознании вообще можно лишь сказать, что, в зависимости от определённых условий его существования, то есть, внедрение в физические тела или иные энергии, оно по воле Творца обретает некоторую свободу

и соответствующие ограничения и знания, связанные с конкретными условиями, в которых ему предстоит провести некоторое время, и получать свой опыт. Можно сказать, что, Творец, создавая те или иные физические или энергетические формы жизни, наделяет их свободой в принятии решений, приводящих к движению материи или энергий в соответствии с этими решениями. Если, например, взять почти любую тёмную энергию, связанную с человеком, то она имеет возможность перемещения. Это легко увидеть на космических привязках Мироздания, которые, не будучи частью человеческого энергетического баланса, нарушают суверенитет человека, приходя из необозримых далей космического пространства и присасываясь, например, к его физическому телу. Или, скажем, сушности. Их беспардонность безгранична. Если человек не имеет достаточно чистой энергетической структуры, сущности, самостоятельно передвигаясь в пространстве, засоряют чакры, входят в тонкие и физические тела, вызывая у человека слабость и головокружение. Но это происходит в результате работы их сознания, и неважно в данном случае, почему так происходит. Если же затронуть вопрос сознания человека, то немного подумав о себе самом, мы можем составить некий свод правил, которыми мы пользуемся в повседневной жизни. Все они ориентированы на трёхмерное понимание этого мира, и, как следствие, наши реакции, если вы заметили, тоже трёхмерны, потому что они понятны нашему Сознанию. Представить себе многомерность пространства оно уже не в состоянии именно по причине данных Творцом ограничений. Только косвенным образом, посредством математического аппарата, мы может увидеть в цифрах или переменных, существование других измерений. Кстати, математический аппарат тоже является всего лишь, как вы понимаете, носителем определённой информации, а не самой информации, так как без человеческого анализа он пуст. Для того чтобы понять суть явлений Земли и Мироздания, человек перекладывает своё мысленное понимание окружающего пространства на носитель. Природа сознания человека аналогична. Энергия Сознания человека является тем носителем, на который Творец записывает те необходимые алгоритмы, которые свойственны жизни Земли в физическом теле для рождающегося ребёнка, как элемент начальных условий его жизни. Сознание человека в рамках имеющихся в нём алгоритмов принятия решений и приоритетов воздействия на управляемые им энергии, такие как структура управления работой физического тела, или прямое воздействие на органы, воздействует на данные энергии. Но если говорить о природе этих алгоритмов, то мы уйдём в очень глубокие материи, и это связано с тем, что понятие «информатика» относится к более высоким с точки зрения и вибраций, и мерностей, образованиям, чем Творец или Дух. Вы не ослышались. Опять возникает идея многобожества, но если вы зададите в пространство вопрос о существовании в Мироздании реликтовых энергий, то ваши руки, если они чувствуют энергии пространства, моментально ощутят эту энергию. Это энергия, в которой существует и Творец, и Дух, и мы, люди. Более того, в этом понимании информация, о которой мы столько говорим, сама может являться энергетическим носителем информации более высоких порядков, накладывающихся на наши энергии Сознания и Тонкой Души, и так до бесконечности, разумеется, в рамках человеческого понимания. В этом смысле понятие бесконечности, как вы понимаете, имеет отношение только к смутному человеческому представлению о нём в рамках ограниченных традиций нашей жизни. Именно поэтому в данной книге понятие «Сознание» употребляется в смысле набора записанных Творцом алгоритмов взаимодействия с другими, окружающего его энергетическими реалиями. Если же говорить о сознании Творца, то становится ясным, что его информационные возможности позволяют управлять или создавать энергии, имеющие собственное, хотя и ограниченное в рамках поставленных задач и условий Сознание. Безусловно, в этом понимании любое Сознание, относящееся и к человеку и к энергии, в рамках своих возможностей выбора, может совершенствоваться или деградировать с точки зрения высоты вибраций, и это тоже чисто человеческое понимание ситуации. Но если не пользоваться такими понятиями, то вряд ли вообще что-либо можно будет объяснить или рассказать.

Если говорить о любых энергетических исследованиях, то в первую очередь здесь имеет значение свобода мысли, и, если хотите, сознания. Вряд ли можно Создателей этого мира обидеть безобидными размышлениями о многобожестве, тем более что часто мысленные построения на эту тему несут в себе создание энергетических методик оздоровления и исцеления физического тела. Вопрос ведь не в том, одному, или нескольким Богам мы поклоняемся, а в том, что любое поклонение, а не сотворчество, всегда будет приводить человека к мысли о греховности и неполноценности, но, как же тогда Любовь Творца и Духа? Разве этому учил Иисус? Любовь ко всем без исключения людям с любыми их устремлениями, мыслями, и верованиями, является ответом на этот, казалось бы, сложнейший вопрос. Разве недостоин любви человек веры или атеист? В этом смысле все равны и высоты не существует, равно, как и призыв человека к общим, уже известным путям, не является правильным. Мы уникальны по самой сути своей природы, мы уникальны, как дети Творца, несмотря на то, что жизнь людей связана с большим количеством всевозможных условностей, которые делают нас универсальными, и... одинаковыми. Вероятно, по-другому нельзя, но не стоит переносить данные условности на духовный уровень, уровень мысли. В силу вышесказанного нет возможности дать полноценное определение Сознанию, но можно лишь воспользоваться некоторыми мысленными ограниченными построениями на эту тему. Прервёмся в своих рассуждениях о бесконечности, и постараемся разобраться с тем, что же такое Сознание Творца, Духа и человека в понимании их стремления к постоянному собственному совершенству. Если говорить о Творце и Духе, как о конечной инстанции Мироздания, то это, поверьте, не совсем ясный вопрос. Именно поэтому стоит говорить о том, что они тоже стремятся повышать и без того высочайшие вибрации, способные порождать в пространствах целые миры разнообразных существ, участвующих в этом процессе по их воле, и созданные, надо полагать, с целью увеличения собственного «тела». Но тело Творца может увеличиваться только тогда, когда существа, созданные им в свободе выбора, достигают именно тех вибраций, которые созвучны с его собственными. Вероятно, существует более значимый Закон Мироздания, который говорит о том, что наращивание тела Творца может происходить только в результате свободного выбора тех форм жизни, которых он создал. Здесь сказать нечего, потому что это предположение является всего лишь теорией, однако, согласующейся с реалиями Земли, в которых повышение вибраций человека, и, далее, Земли, Вселенной, приводит к общему увеличению доли светлых вибраций в теле Творца, что в земной аналогии соответствует появлению у человека гармонии, спокойствия и любви к окружающему миру. Эту же теорию подтверждает и наличие тёмных, и, зачастую, очень тяжёлых вибраций, в пространствах окружающего нас Мироздания. Что же говорить о земной тьме, которую мы можем наблюдать невооруженным глазом, которая, как и сама Земля, является частичкой тела Творца. В любом случае разделить эти вибрации с Творцом не мысленно, ни физически не удаётся, иначе придётся признать, что Творец и тёмные вибрации в его теле, имеют различную природу и не являются частью тела Творца, что привело бы к нарушению той мысли, в которой Творец создал всё вокруг. Вряд ли кто на Земле может усомниться в наличии на Земле тьмы. Космической – возможно, но земной – вряд ли. Одни войны чего стоят, а это уже земные факты. Именно поэтому и существует мысль о том, что Творец имеет возможность совершенства через совершенствование тех существ, которых он создал. Теперь о его Сознании. Любое Сознание всегда есть заложенная свыше в энергию информация, и если хотите, алгоритмы взаимодействия энергий. Это есть не что иное, как интеллектуальные алгоритмы реакций энергий на изменения окружающих пространств с огромным количеством возможностей выбора. Но даже применительно к Творцу их громадное количество ограничено, и это связано с тем, что Творец тоже имеет определённые громадные, но не бесконечно высокие вибрации, если смотреть с точки зрения человеческого, более низковибрационного сознания. В этом ракурсе Сознание всегда существует для того, чтобы поддерживать, взращивать и защищать от разрушения, и совершенствовать то тело, в котором оно находится. Многие эзотерические источники говорят о том, что у Творца нет тела, но есть только чистое сознание, что Творец – это не энергия, но Сознание. Нет необходимости спорить с этими утверждениями, потому что это не является целью данной книги, и нет необходимости убеждать многих и многих людей, что всё выглядит не так. Но давайте посмотрим на это несколько с иной стороны. Все известные утверждения о том, что Творец есть чистое Сознание, и другого быть не может, прежде всего, основаны на утверждении, что просто человек, не Мастер, не может этого увидеть, и, следовательно, оценить данную ситуацию. Другой же стороной этой недоказанности является утверждение, что в настоящем сознании и вибрациях, большинству людей это недоступно. Для того чтобы оценить все высказывания по этому поводу, необходимо побывать своим сознанием там, откуда это видно, а если там побывать нельзя, то это недоступно, и в этом вопросе необходимо полагаться на тех, кто это умеет. Поэтому в книге предлагается свобода не только выбора, но и мысли, несмотря на то, что данная информация может противоречить многим известным альтернативным источникам информации по данной тематике. Если же говорить о сознании человека, то, в первую очередь, его работа направлена на выживание физического тела в условиях Земли, и только далее - к его совершенствованию, а если посмотреть ещё дальше, то и к совершенствованию самого себя с целью повышения своих вибраций в цепочке Сознание – физическое тело – Земля – Вселенная... Творец. Наше Сознание рассуждает о высоких материях, мелких и больших горестях и радостях, о болезнях тела, иногда о космических и земных энергиях, но если посмотреть глубже, то оно ограничено теми условиями, в которых живёт его физическое тело. Мы не говорим о Мастерах, научившихся покидать своё тело, их очень мало на Земле, но большинство людей этого не умеет. Их Сознание умеет рассуждать об этом только применительно к земным аспектам бытия тела. Именно поэтому наше Сознание и отличается от возможностей Сознания Творца, не ограниченного нашими земными представлениями об окружающей реальности. Даже о многомерности пространства мы думаем линейно, то есть, выстраиваем всевозможные модели линейного отражения нелинейных пространств, но без этих моделей это невозможно. Эти же рассуждения действенны и по отношению к существам более высоковибрационным, чем человек, и являющимся порождением Духа или Творца, например Ангелам. Это реальные существа Мироздания могут иметь своими источниками и Творца и Духа, и для них мир и вибрации более широки, чем для человека, потому что их сознание адаптировано к совершенно другим многомерным реалиям и вибрациям, и так далее. Вполне возможно, что все эти рассуждения на тему Сознания и разума, по меньшей мере, непонятны, но в данном случае существует попытка хоть как-то объяснить процессы, связанные с нашим человеческим пониманием Мира, включая стремление познать Творца, и Духа. Сознание человека является тем мерилом, которое определяет гармоничность своего пребывания в соответствующей земной реальности. Именно поэтому мы имеем такие чувства, как радость, печаль, боль, блаженство. Этот спектр ощущений велик, и его порождает наше сознание в ответ на то, что происходит именно в нашем реальном мире. Можно сказать и о том, то способы и пути повышения вибраций людей тоже имеют своей основой познание и осмысление своего пути в этом мире, его изменение в необходимую сторону, иногда в сторону невидимой космической реалии. Всё это творчество нашего земного сознания в конечном итоге направлено на обретение постоянной радости и счастья, то есть тех высочайших вибрационных составляющих, которые являются основой более высоковибрационных существ. Фактически, если об этом подумать, то кармические обстоятельства нашего рождения и тот путь, по которому мы идём, создают для нашего Сознания те ситуации, которые и требуются с целью его же совершенствования и прохождения через них с принятием соответствующих правильных, или неправильных решений. Их правильность тоже понимаема, и сфера этих правильных оценок находится рядом с таким пространством, как «Любовь ко всему Миру». В большинстве случаев нашему человеческому Сознанию предлагают решать чисто земные прикладные задачи, что подтверждает наличие разных уровней сознания в соответствии с теми вибрациями, в которых оно находится. Разум человека всего лишь является той его частью, которая отвечает за самые приземлённые действия. Он адаптирует реакции человека не в глобальном смысле, но в конкретном, прикладном к результатам взаимодействия с людьми, растениями, животными, да и со всеми другими инфраструктурами Гайи, и значительно реже – с энергиями, планетами, Ангелами, и другими существами Мироздания, но об этом мы расскажем в следующих главах.

#### Природа энергий

Если говорить о природе энергий Мироздания, то здесь мы сразу попадаем в неопределённость в силу того, что любая энергия является совокупностью энергии – носителя и его алгоритмического насыщения, создаваемого Творцом или Духом, в зависимости от того, кто участвует в создании этих энергий. Здесь речь идёт о том, что любая энергия, определяемая человеком путём всевозможных методов, всегда является всего лишь производной аналогичной структуры более высоких порядков. Как это понимать. Представьте себе, что в Мироздании существует некая субстанция, пронизывающая всё, что связано с человеческим пониманием Мироздания. Она пронизывает и планеты со всеми их населяющими существами, и целые параллельные миры, и планетарные образования, в каких бы плоскостях и измерениях они ни находились. Но в любом случае для большинства из перечисленных элементов Мироздания, эта субстанция является нейтральной, которую можно назвать некоей реликтовой энергией, имеющей собственные, и судя по всему, высочайшие вибрации. Именно поэтому эта энергия нейтральна для большинства миров Мироздания. Это свойство реликтовой энергии отражает саму суть возможности доступа к её использованию. Для того чтобы активировать эту реликтовую энергию и придать ей нужные свойства, необходимо иметь вибрации, по своему качеству схожие с реликтовой энергией. Применительно к Творцу и Духу воздействие на неё их замыслов приводит к возможности «зарядить» часть этой энергии теми алгоритмами, которые будут определять свойства вновь создаваемых энергий миров уже вполне определённого качества. Может это звучит и кощунственно, но поймите правильно, в рамках этого понимания, Творец создал из этой реликтовой энергии всё, что нас окружает, то есть и Землю, и окружающие её галактики и Вселенную, да и многое, что находится за её пределами. Фактически, для нашей Вселенной уже созданные Творцом или Духом энергии будут являться реликтовыми, из которых и люди и боги, известные человечеству с незапамятных времён, через работу мысли создают те самые энергии, которые и являются основой для плетения своей кармы. Именно из этой энергии людьми создаются энергии, которые постепенно, по мере прохождения жизненного опыта, наполняют свои энергетические балансы, создавая прецедент накопления и создания основы для воздействия Закона Кармы.

Всё это создаваемое энергетическое разнообразие имеет свои отличные мерности и вибрации, однако не стоит забывать, что человек тоже является создателем или генератором самых разнообразных энергий. Их вибрации и алгоритмы взаимодействия с окружающим пространством тоже определяются формой нашей мысли. Например, энергии Любви, созданные человеком, могут лечить. Если же говорить о всевозможных насильственных энергиях, таких как энергии тьмы, тёмной магии разного вида и плана, то уместно сказать, что в этом случае энергии высочайших вибраций Творца или Духа человек своими мыслями и действиями превращает в тяжёлые и агрессивные. Такие энергии самым непосредственным образом воздействуют не только на ситуационный, но и физический план человека, то есть на его здоровье. Разумеется, для каждого параллельного мира существуют свои собственные энергии, являющиеся той основой жизни, которая необходима всем существам Мироздания вне зависимости от их принадлежности тому, или иному миру. И все они созданы Творцом или Духом, в зависимости от того, какие задачи, связанные с кармой соответствующего параллельного мира, необходимо решить на уровне того или иного мира, или цивилизации. Именно поэтому, иногда проникающие по воле человека в наш земной мир, энергии параллельных миров часто бывают достаточно тяжелы для нашего восприятия, начиная от физического воздействия на тело и сознание, и кончая всевозможными необъяснимыми явлениями, увиденными человеком. Это, разумеется, не приведения, о которых мы часто слышим с детства, это реальное, но неизведанное воздействие, проявляющееся в том, что рядом с человеком происходят явления, не вписывающиеся в обычные причинно-следственные механизмы земной кармы. В данном случае надо понимать, что вся тяжесть этих вибраций создана этими параллельными мирами, то есть их существами в результате воздействия их сознания на энергии, которые им предоставил Дух или Творец. Это результат того самого пресловутого права свободного выбора в принятии решений, по какому пути пойти. Когда мы мыслим тем или иным образом, мы всегда создаём непрерывную череду энергий, которые, собственно, и определяют тот энергетический фон, который притягивает из пространств, родовых, кармических, социальных, или космических, энергии соответствующих вибраций. По понятным причинам, это примитивные представления, но подобные вибрации действительно притягивают им подобные энергии. Это, в свою очередь, приводит к тому, что окружающее человека пространство превращается в большой тёмный ком множества низкопробных энергий, которые, без сомнения, начинают сначала исподволь, а затем всё более чётко и ясно разрушать энергетический костяк человека, приводя к множеству заболеваний, связанных с нарушением системы управления телом. Все эти, фильтрующие чистый поток Творца, алгоритмы тёмных энергий часто связаны именно с сознанием, формой мыслей и действий самого человека. Мы далеко не всегда представляем той взаимосвязи между здоровьем и порождением нашим сознанием тёмных вибраций, которая в результате закладывает в формируемые в такие моменты энергии агрессивные алгоритмы воздействия на самого человека. Это то, что касается энергий, создаваемых человеком. Теперь затронем вопрос взаимодействия энергий других миров или существ Мироздания с человеческим планом и Землей. В Мироздании существует множество форм жизни, и естественно, что существуют те энергии, которые им соответствуют, хотя и отличаются по своим качественным характеристикам от земных. Как показала практика, люди часто имеют прямое взаимодействие с этими энергиями через всевозможные космические привязки, которые принесла в данное тело Душа, воплотившись на Земле. Часто в результате такого воздействия у человека появляется боль, что в свою очередь, приводит к изменению его земной кармы, потому что игнорировать её нельзя, и с ней приходится научиться жить. Но, во всяком случае, природа этих энергий уже лежит в совершенно других пространствах и мирах, порождающих энергии соответствующих вибраций, передаваемых через привязки.

#### Многоплановость энергий

Одним из свойств непроявленного плана, в котором живёт человек, является возможность многочисленного отображения в нём его копий. Это означает, например, что если человек захочет мысленно создать рядом с собой или в любой точке пространств Мироздания свою копию или множество копий, то, как вы понимаете, они обязательно появятся в виде энергетических образов. В этом случае возникает естественный вопрос о том, все ли существа, в силу того, что они обладают собственным сознанием, могут создавать своих энергетических двойников. Вряд ли, скорее всего, нет. Разумеется, сложно отвечать за всё Мироздание, но это возможно только для существ, достигших в своём совершенствовании вибраций того качества, которые позволяют воспользоваться определёнными, разрешающими данное действие, законами космических причинно-следственных связей, разумеется, связанными и с законом космической кармы таких существ. Очевидно, что человеку это разрешено. Удивительно то, что эти копии совершенно незримым и непонятным образом могут быть связаны с тем существом или человеком, которыми они созданы. Здесь не действует закон ослабления воздействия, пропорциональный квадрату расстояния между оригиналом и копией, здесь в силу вступают совершенно иные законы, которые вряд ли вообще известны на Земле. Разумеется, они непонятны и автору, но для человека можно сказать совершенно однозначно, что сила взаимодействия между ним и его мысленными копиями всегда зависит от свойств сознания того человека, который создал эту взаимосвязь. Это означает, что работа по исцелению человека бесконтактными методами становится зависимой только от силы воображения и концентрации целителя, и совершенно всё равно, на каком расстоянии находятся те образы, с которыми работает целитель. Более того, можно сказать, и это тоже является энергетическим фактом, что когда целитель и исцеляемый находятся рядом, то наиболее высокая эффективность работы всегда будет сохраняться до тех пор, пока целитель видит своими глазами исцеляемого. Но как только исцеляемый станет недоступен его зрению и будет представлен только его воображением, эффективность падает, но на определённом уровне она сохраняется уже в любой точке бесконечного пространства. Здесь можно сказать совершенно точно, что все пространственные копии человека или энергии равнозначны в своих связях с тем сознанием, которое их создало. Возможно, для большинства людей, читающих эти строки, данные выкладки не совсем ясны. Тем не менее, если присмотреться к ним более внимательно, то станет ясным, что именно та взаимосвязь, которая соединяет целителя и мысленную копию исцеляемого, является тем проводником энергий и информатики, который и обеспечивает возможность исцеления физического существа через его энергетическую копию. На этом же принципе построены и тёмные магические посылы, позволяющие возлагать на человека тёмные энергии определённого назначения, которые таким же образом будут связаны с тем человеком, над чьей копией работал тот или иной маг или колдун. Безусловно, это фантастично, но всё это реально работает, и всё заключено только в тех же законах космических причинно-следственных связей. Иногда эти возможности энергетического мира удобны, например, для очищения больших пространств. Представьте себе, что человек своей мыслью начинает излучать из себя светлые вибрации, но если он мысленно создаст в очищаемом пространстве множество своих двойников, то эффективность его работы увеличится многократно. К слову сказать, если это происходит, каждый двойник становится как бы самостоятельным человеком, который действительно связан с вами, но это только до определённого момента. Если вы уже закончили процедуру светимости, то это не значит, что их закончили ваши двойники, потому что они руководствуются указаниями Тонкой Души, которая реально осведомлена о необходимости продолжения светимости несколько лучше самого человека, не будучи ограниченной в полном объёме, как это свойственно такому существу, как человек. Человек – это конгломерат множества энергий,

которые постоянно договариваются между собой, прежде чем человек, как физическое тело, что-либо сделает. Поскольку скорость передачи в непроявленном мире огромна, мы не страдаем медлительностью в результате задержек их общения. Если же говорить об этом более глубоко, то человек в состоянии научиться видеть множество невидимых миров через своих двойников, однако, вопрос лишь в том, для чего это нужно с точки зрения землянина. Это, возможно, и интересно, но в большинстве случаев не актуально, хотя с этим и можно поспорить. Это один из скрытых даров Творца человеку. Скажем так, в будущем он, безусловно, понадобится, но в настоящее время его востребовать сложно, но не невозможно.

#### Возможность размножения

Это действительно широкий и сложный вопрос, и в данном случае мы будем при его рассмотрении себя несколько ограничивать. Дело в том, что свойство размножения присуще почти любым существам и энергиям Мироздания. Это же свойство присуще и для тёмных энергий Земли. Например, энергия тьмы, то есть энергия войны, объединилась во множество больших и малых эгрегоров, образовавших пространства разных мерностей и объёмов. Если такая энергия, как присоска, прицепилась к человеку, то часто общение с таким человеком приводит к тому, что она подцепляется к другому, совершенно неизвестному человеку, создавая для него прецедент дополнительной отработки. Здесь нет ничего удивительного, потому что человеческий социум един, и едина коллективная ответственность перед Землёй. Если говорить о всяких тёмных энергиях, таких, как известные вам проклятья или порчи, то через детей биологический Род размножает эти энергии. Они существуют не только над умершими членами Рода, но и над теми потомками, которые пришли в этот Род спустя многие тысячелетия. Копии этих энергий так же действенны, как и их оригиналы. Если же посмотреть на Род с наличием на нём таких древних энергий, то часто можно заметить, что только некоторые его члены освободились при жизни, чаще всего, путём страданий от их довлеющего влияния. Так размножается тёмная земная энергия. Даже если подумать о том, как много всевозможных форм энергетической жизни, которая ощущается хотя бы руками, то становится ясно, что размножаются не только биологические организмы, но и энергии.

## Конец ознакомительного фрагмента.

Текст предоставлен ООО «ЛитРес».

Прочитайте эту книгу целиком, купив полную легальную версию на ЛитРес.

Безопасно оплатить книгу можно банковской картой Visa, MasterCard, Maestro, со счета мобильного телефона, с платежного терминала, в салоне МТС или Связной, через PayPal, WebMoney, Яндекс.Деньги, QIWI Кошелек, бонусными картами или другим удобным Вам способом.